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Дорогие друзья, коллеги, 
партнеры! 
Уходит в историю еще один непростой год. 

Значимыми событиями Холдинга в 2023 году 
стали: 5-летие ООО «ТОЧИНВЕСТ-ШЗМК» в городе 
Шадринске Курганской области, занявшего за ко-
роткий срок лидирующие позиции на энергетиче-
ском рынке страны, 20-летие «Книжного Барса» – 
крупнейшей книготорговой сети в России и ли-
дера по продаже книг в рязанском регионе. 

В нашей памяти останутся мероприятия, по-
священные 60-летию самбо в Рязанской обла-
сти, 85-летию основания этого вида борьбы в на-
шей стране, победы воспитанников спортивной 
школы олимпийского резерва «Родной край».

Несмотря на трудности и вызовы, продикто-
ванные внешними условиями, коллективы пред-
приятий Холдинга успешно справлялись с наме-
ченными стратегиями, производственными пла-
нами и поставленными задачами по развитию 
отечественной промышленности, внося весомый 
вклад в экономику региона.

Огромные слова благодарности всем коллек-
тивам за плодотворный труд и приверженность 
Холдингу.

С наступающим Новым годом и Рождеством 
Христовым! 

Света, тепла и мира каждому дому! Веры, бла-
годенствия вашим семьям, здоровья и добрых 
помыслов!

С уважением, 
главный редактор Галина Трушина
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«ТОЧИНВЕСТ ЦИНК» (Рязань)  
ЗАМЕНИЛ ВАННУ ЦИНКОВАНИЯ

Завод металлоконструкций «ТОЧИНВЕСТ-ШЗМК» 
принял участие в развитии проектов Байкало-
Амурской (БАМ-2) и Транссибирской магистралей.
Для строительства воздушных линий электропе-
редачи напряжением 220 кВ на объекте «Тында – 
Лопча – Хани – Чара» (I–III этапы) завод поставил 
более 680 решетчатых опор ЛЭП.
Возводимая линия соединила энергосистемы Си-
бири и Дальнего Востока.

ГК «ТОЧИНВЕСТ» стала призером конкурса «Автомобильные дороги 
СНГ-2023» в номинации «Лучшая подрядная организация» со статусом 
«Динамично развивающаяся компания 2023 года». Торжественная це-
ремония награждения прошла 15 ноября в Астане в рамках Съезда до-
рожников СНГ, организованного Межправительственным советом до-
рожников (МСД). Награду из рук председателя МСД Бури Каримова 
получил директор по внешнеэкономической деятельности  
ГК «ТОЧИНВЕСТ» Алексей Ананьев.

Самая габаритная из имеющихся на предприятии установка горячего цинкования выработала 
положенный ресурс и была планово заменена на более совершенную конструкцию с увели-
ченным сроком использования. Все сложные технологические операции были выполнены си-
лами специалистов компании. 
Торжественный запуск ванны состоялся 14 июля в преддверии Дня металлурга. Сотрудников 
наградили Почетными грамотами ГК «ТОЧИНВЕСТ», Минэконом развития Рязанской области,  
а также благодарностями от администрации города. 

В 2023 году АО «ТОЧИНВЕСТ» расширила линейку продукции современ-
ными разработками, одной из которых стало дорожное комбинирован-
ное ограждение с воротной системой. Конструкция позволяет предо-
ставлять доступ к проезду специальных служб в случае ДТП, а также 
безопасно перенаправлять поток движения автомобилей при проведе-
нии дорожных работ. Кроме того, было разработано мобильное фрон-
тальное ограждение и барьерное ограждение типа «терминал». Новая 
продукция была презентована рынку дорожной инфраструктуры, в том 
числе на семинарах АСДОР.

ПРОКЛАДЫВАЕМ ПУТЬ  
НА ВОСТОК  

ДИНАМИЧНО РАЗВИВАЮЩАЯСЯ КОМПАНИЯ 
2023 ГОДА

НОВЫЕ ПРОДУКТЫ ПОВЫШАЮТ  
БЕЗОПАСНОСТЬ ДОРОГ 
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С 1 по 27 сентября ГК «Русская кожа» принимала 
участие в выставке «Дни Рязанской области в Мо-
скве» в рамках реализации проекта «Регионы: от-
крытие» в музейно-выставочном центре «Рабочий 
и колхозница» на ВДНХ. 5 сентября выставку посе-
тил губернатор Рязанской области Павел Малков. 
Проведение выставки будет способствовать рас-
крытию туристического потенциала региона, по-
зволит расширить и укрепить межрегиональные, 
деловые и культурные связи.

22–25 сентября в рамках Дней Рязанской области 
в Совете Федерации Федерального Собрания РФ 
состоялся осмотр выставочной экспозиции наше-
го региона, на котором была продемонстрирована 
продукция ГК «Русская кожа». Выставочный стенд 
посетили председатель Совета Федерации РФ Ва-
лентина Матвиенко, губернатор Рязанской области 
Павел Малков и председатель областной Думы Ар-
кадий Фомин.

В ноябре ООО «КожПромМебель» в рамках вы-
ставки «МЕБЕЛЬ 2023» презентовала своим пар-
тнерам свой новый бренд UNISOF. Сегодня уже от-
крыты пять магазинов с новой торговой маркой, 
и это только начало пути. Концепция бренда стро-
ится на уникальности выбора для каждого покупа-
теля. В магазинах UNISOF клиенты смогут найти тот 
диван, который удовлетворяет их критериям ком-
форта, а это не только мягкость сиденья, но и ди-
зайн, габариты и функциональность. 

В Рязани подвели итоги конкурса «Лучшие практики наставни-
чества Рязанской области – 2023», который состоялся в рамках 
национального проекта «Производительность труда».
Мездрильщик 5-го разряда дубильно-красильно-жиро-
вального цеха АО «Русская кожа» Михаил Мирионков стал 
лауреатом конкурса и получил диплом от министерства 
экономического развития Рязанской области.
Отбор кандидатов проходит в рамках Национального проекта 
«Производительность труда» уже третий год подряд. 

23 октября в Госдуме прошли парламентские 
слушания на тему «Развитие малого и средне-
го предпринимательства в РФ». В них приняли 
участие руководители фракций и профильных 
комитетов, представители делового сообщест-
ва и профильных ведомств, эксперты. С докла-
дом выступил президент Российского Союза 
кожевников и обувщиков, председатель Совета 

директоров Группы компаний «Русская кожа» 
Игорь Сурин. В своем выступлении он заявил  
о необходимости стимулирования локальных, 
небольших производств, что будет способство-
вать развитию импортозамещения, росту ВВП 
и увеличению занятости. Также, по его словам, 
это крайне важно для перехода нашей страны 
к несырьевой модели экономики.

ДНИ РЯЗАНСКОЙ ОБЛАСТИ  
НА ВДНХ

ПРЕЗЕНТАЦИЯ В СОВЕТЕ  
ФЕДЕРАЦИИ

НОВЫЙ БРЕНД UNISOF

ЛУЧШИЙ НАСТАВНИК РЕГИОНА ТРУДИТСЯ НА АО «РУССКАЯ КОЖА»

РАЗВИТИЕ МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА

| КОРОТКО |
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ВРЕМЯ СМЕЛЫХ ЛЮДЕЙ  
И БЫСТРЫХ РЕШЕНИЙ

Игорь Владимирович, каким был 
2023 год для ФПК «Инвест»?
– В целом неплохим. Можно сказать, 
что мы адаптировались к той скоро-
сти изменений, которые сейчас про-
исходят в мире, стране, на предприя-
тиях, и научились быстро реагировать 
на разного рода вызовы, чтобы сохра-
нять конкурентоспособность компа-
ний и даже найти точки стабильности 
в этом круговороте. Все процессы про-

ходят достаточно спокой-
но, почти с запланирован-
ной траекторией. 
Какие проблемы в этом 
году были самыми 
острыми в работе пред-
приятий, входящих  
в Холдинг?
– Для всех промышленных 
холдингов эти проблемы 
очень похожи, они систем-
ные. Самыми острыми, 
наверное, стали вопросы 
закрытия традиционных 
партнерских отношений 
с западными компания-
ми. Мы их очень долго на-
рабатывали, настраивали, 
развивали. Всем было все 
понятно и предсказуемо,  
и тут вдруг все полетело, 
как говорят в народе,  
в тартарары.

Стало понятно, что 
надо менять все цепочки 

поставок, причем делать это очень бы-
стро.

Вторая серьезная проблема – это 
формирование новых логистических 
маршрутов и, как следствие, поиск 
новых форм оплаты, так как на Вос-
токе репутацию сначала надо зара-
ботать. 

По сути, произошла грандиозная 
трансформация практически всех 
рынков  – мирового, российского и от-
раслевых. Это было похоже на калей-
доскоп, который крутится с огромной 
скоростью, а наша успешность зависит 
от умения реагировать на происходя-
щие изменения. 

Игорь КОСЬКИН,  
президент ФПК «Инвест»

Завершается 
еще один год, 
который войдет 
в историю  
ФПК «Инвест».  
О его 
особенностях  
и планах 
на будущее 
журналу 
рассказал  
Игорь Коськин, 
президент Холдинга. 

Мы научились быстро 
реагировать на разного рода 
вызовы, чтобы сохранять 
конкурентоспособность 
компаний и даже найти точки 
стабильности

Произошла грандиозная 
трансформация практически 
всех рынков – мирового, 
российского и отраслевых
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Замена поставщиков в кожевен-
ной отрасли накладывала отпечаток на 
технологию производства и, безуслов-
но, на сам продукт, а это, в свою оче-
редь, влияло на отношения с контр-
агентами, которым мы его поставляем. 

Сложную химию для кожевенной 
отрасли, к сожалению, не делают  
в Азии, она традиционно производи-
лась в Европе. Меняя поставщиков, мы 
вынуждены были корректировать все 
технологические процессы. Длитель-
ное время у нас было все отлажено, 
спланировано, отредактировано, а тут 
мы столкнулись с совершенно новыми 
вызовами, которые легли на плечи на-
ших производственников, и в первую 
очередь технологов.

Было непросто, но мы научились 
преодолевать эти трудности. 

История ФПК «Инвест» насчитывает 
уже более тридцати лет, но такого ко-
личества изменений в единицу време-
ни мы еще не проводили. 

Конечно, добавила забот инфляция, 
девальвация рубля, высокий курс дол-
лара, ограниченный доступ на внеш-
ний рынок и дорогие деньги. Радует 
одно, что сотрудники Холдинга смогли 
адаптироваться и научились работать 
в новых условиях. 

Пристальное внимание приходилось 
уделять кадровым вопросам. В целом 
проблема кадров не нова. Она развива-
ется в динамике, поскольку каждое но-
вое поколение ищет все более комфор-
тные условия работы, плюс – демогра-
фическая яма 90-х, военные действия, 
вынужденная эмиграция – все эти фак-
торы оказывают влияние на рынок тру-
да, но мы не пытаемся с ними бороть-
ся, мы в него встраиваемся. Поэтому 
повышаем заработную плату, которая 

выросла в среднем на 25–30% на пред-
приятиях, входящих в Холдинг. Внима-
тельно смотрим на систему премирова-
ния и социальные пакеты. Мы хорошо 
понимаем, что, оставшись без квали-
фицированных кадров, проиграем гон-
ку за конкурентоспособность и сойдем 
с дистанции.
Удалось ли предприятиям, и насколь-
ко успешно, справиться с поставлен-
ными задачами в уходящем году? 
– В лидерах по итогам года, конеч-
но, будет Группа компаний «ТОЧИН-
ВЕСТ». В ближайшее время, по любым 
прогнозам, дорожная инфраструкту-
ра в России будет развиваться, и наши 
вложения в направление производст-
ва металлоконструкций для дорож-
ной отрасли были более чем оправ-
даны. Мы видим перспективы вплоть 
до 2030 года, поэтому рассматриваем 
новые активы – либо в партнерстве, 
либо самостоятельно – по этому на-
правлению. «ТОЧИНВЕСТу» удалось 
прирасти в денежном обороте на  
25% к прошлому году, в том числе за 
счет экспорта своей продукции в стра-
ны СНГ. 

Неплохо в этом году сработал завод 
«Теплоприбор». Руководству и коллек-
тиву удалось решить много застарелых 
проблем и выйти на положительный 
результат по прибыли. 

Если рассматривать Рязанский ко-
жевенный завод, то о росте пока гово-
рить не приходится, но есть хороший 
задел на будущее в виде стартовой 
площадки, где производятся изделия 

для автопрома и авиации. На эти на-
правления у нас большие надежды.

Радует динамика у мебельной фа-
брики Home Collection, несмотря на 
стагнацию сегмента. У них хорошее 
соотношение цены и качества, что по-
зволяет расти в объемах продаж гото-
вой продукции. 

В принципе, результаты в компани-
ях, входящих в Холдинг, неплохие.
Что в планах на 2024 год?
– Необходимо наращивать тот сегмент, 
который быстрее всего растет, а это из-
делия для развития дорожной отрасли. 
Это тренд, по которому будет разви-
ваться страна в ближайшие годы.  

Я думаю, что в 2024 году в програм-
му развития инфраструктуры включат-
ся новые территории и Дальний Вос-
ток, будут открываться транспортные 
переходы с Китаем и с Казахстаном. 
Можно говорить о востребованности 
транспортного коридора между Евро-
пой и Японией. Важно быть готовыми 
к расширению потребностей в этом на-
правлении и предлагать рынку соответ-
ствующие продукты. 

«ИНВЕСТ. ЛЮДИ. СОБЫТИЯ. ПЕРСПЕКТИВЫ» No 1 (26) 2023  |  7

Сложная химия традиционно 
производилась в Европе

Сотрудники Холдинга смогли 
адаптироваться к новым 
экономическим условиям  
и научились в них работать

Мы не пытаемся бороться 
с рынком труда, мы в него 
встраиваемся

Необходимо наращивать 
выпуск изделий для дорожной 
отрасли и отвечать на спрос 
конкурентоспособной 
продукцией

«ИНВЕСТ. ЛЮДИ. СОБЫТИЯ. ПЕРСПЕКТИВЫ» No 2 (27) 2023  |  7
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– 2023 год можно охарактеризовать го-
дом нескончаемых изменений в ка-
ждом бизнес-направлении. Какие-
то из них были связаны с серьезны-
ми трудностями, на решение которых 
требовалась мобилизация всех ресур-
сов компании. Но многие перемены 
открыли целые каскады возможностей 
и перспективы развития. 

Широкая отраслевая диверсифи-
кация наших компаний предполага-
ет принципиально разные стратегии 
и инструменты достижения целей, по-
этому подробнее остановлюсь на ос-
новных бизнес-направлениях нашей 
индустриальной площадки.

ГК «ТОЧИНВЕСТ» в этом году за-
вершил очередной трехлетний цикл 
стратегического планирования. Сто-
ит отметить, что удалось выпол-
нить все ключевые задачи, сформу-
лированные еще в начале уже тако-
го далекого 2020 года. За этот пери-
од мы укрепили свои позиции на ре-
гиональных рынках, поучаствовали 
в крупномасштабных дорожных про-
ектах страны, в частности в строи-
тельстве скоростной автомагистра-
ли Москва – Казань. Не менее суще-
ственными оказались результаты во 

внешнеэкономической деятельности, 
где доля продаж в общем объеме вы-
росла до 20%.

А Шадринский завод не просто 
вышел на полную окупаемость про-
екта, но и достиг рекордных финан-
совых показателей, чем обеспечил 
лидирующие позиции на энергети-
ческом рынке страны и внес значи-
тельный вклад в развитие всей инду-
стриальной группы.

Для ГК «Русская кожа» ключевыми 
задачами уходящего года были прео-
доление нескончаемой череды экспор-
тных и импортных санкционных ог-
раничений и полная трансформация 
производственных, технологических  
и сбытовых приоритетов на новые про-
дукты, соответствующие требованиям 
заказчиков в новых реалиях. Ведь не-
смотря на всевозможные трудности, 
главным оставалось обеспечить клиен-
тов качественным продуктом в требу-
емые сроки. С уверенностью могу ска-
зать: мы справились с этой задачей. 

Есть, конечно, и нерешенные во-
просы, как, например, преодоление 
последствий изменений монетарной  
и тарифной политики государства. Но 
и в этих сложных вопросах определе-
ны задачи и разработаны мероприя-
тия для решения. 

Отдельно хочу выделить результа-
ты наших внешних производствен-
ных площадок. На Алтайском заводе 
удалось сформировать принципиаль-
но новую продуктовую матрицу, ори-
ентированную под потребности вну-
треннего рынка.

Новый, 2024 год, конечно, принесет 
нам новые вызовы, трудности и вместе 
с тем новые возможности. Кто-то будет 
заниматься созданием новых продук-
тов, кто-то выходом на новые рынки. 
С уверенностью могу сказать, что все 
стратегические планы направлены ис-
ключительно на развитие. Сегодня не 
место и не время для умеренных, стаг-
национных стратегий.

НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ 
И ПЕРСПЕКТИВЫ 
РАЗВИТИЯ

Илья БОЛОТОВ,  
генеральный директор АО «Русская кожа»,  
руководитель ГК «ТОЧИНВЕСТ» 

Александр СТРИЖКОВ,  
первый заместитель генерального  
директора АО «ТОЧИНВЕСТ» 

| КРУПНЫМ ПЛАНОМ |

– Подводя итоги 2023 года, мы 
видим, что он был для пред-
приятия весьма продуктив-
ным и успешным. В текущем 
году ГК «ТОЧИНВЕСТ» пере-
шагнула отметку в 100 тысяч 
тонн как по объемам выпуска 
металлоконструкций, так и по 
объемам цинкования. 
Кроме этого, на рынок дорож-
ных ограждений были выведе-
ны три новых продукта, ранее 
не применявшихся на дорогах 
России, – это барьерное огра-
ждение типа «Терминал», до-
рожные комбинированные ог-
раждения «Воротные системы» 
и «Мобильное фронтальное 
ограждение». 
В направлении развития спи-
ралевитых труб был освоен 
рынок локальных очистных 
сооружений. 

СЛЕДУЯ 
СПРОСУ

В 2023 году ГК «ТОЧИНВЕСТ» 
перешагнула отметку 
в 100 тысяч тонн как 
по объемам выпуска 
металлоконструкций,  
так и по объемам 
цинкования
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В ПРИОРИТЕТЕ – 
ВЫСОКОТЕХНОЛОГИЧНЫЕ 
АРТИКУЛЫ

У НОВОЙ ПЛОЩАДКИ 
БОЛЬШОЕ БУДУЩЕЕ

| КРУПНЫМ ПЛАНОМ |

– Предприятие закрыло 
крупные договоры на по-

ставку кожи для гособорон-
заказа в компании «Фара-
дей», «Паритет» и «Дон- 
Обувь».

В течение года была раз-
работана новая линейка ар-
тикулов для туристической 
обуви. Отработаны обнов-
ленные методики на хими-
ческих материалах в усло-
виях санкционных ограни-
чений.

В планах на 2024 год 
сконцентрироваться на 
производстве высокотехно-
логичных артикулов, рас-
ширять присутствие в стра-
нах Азии, внедрять автома-
тическую систему поопера-
ционного планирования.

– В 2023 году организова-
на новая современная про-
изводственная площадка на 
Куйбышевском шоссе. Ком-

петенция нового подразде-
ления – выпуск деталей ин-
терьера из натуральной 
кожи для автомобильно-
го, железнодорожного тран-
спорта и авиации.

Запущено производст-
во интерьеров новой моде-
ли AURUS Senat. Стартова-
ли поставки рулевых колес 
в натуральной коже для ав-
томобилей «Нива Тревел». 

Переодеты в натураль-
ную кожу более тридцати 
самолетов отечественных 
авиакомпаний. 

В планах – развивать со-
трудничество с российски-
ми автопроизводителями, 
расширить линейку про-
дуктов для интерьеров тран-
спорта.

– В 2023 году компания 
«КожПромМебель» разра-

ботала модели диванов  
с использованием художе-
ственной прострочки  
и технологий галантерей-
ной промышленности. 

В отделке диванов поя-
вились галантерейные ар-
тикулы кож, ценные поро-
ды дерева, мех.  

Началась разработка 
мягкой мебели коллекции 
OUTDOOR. 

В основу дизайна поло-
жены модели именитого 
европейского бренда. Осу-
ществлено открытие но-
вых салонов под маркой 
UNISOF.

– Год был напряженный, 
трудный, но очень интере-
сный. 

В 2023 году мы активно 
работали над производст-
вом приборной продукции 
на атомные ледоколы «Яку-
тия» и «Чукотка» проек-

та 22220 «Арктика». Сейчас 
это самые большие и мощ-
ные ледоколы в мире.

Большой объем заказов 
был выполнен в рамках гос- 
оборонзаказа. До конца года 
ВМФ России передадут под-
водный ракетоносец «Импе-
ратор Александр III» и атом-
ную подводную лодку «Крас-
ноярск», которые оснащены 
приборами, изготовленными 
на нашем предприятии.

«Теплоприбор» заклю-
чил договоры на постав-
ку оборудования на китай-
ские АЭС «Тяньваньская» 
и «Сюйдапу», АЭС «Аккую» 
(Турция), АЭС «Куданку-
лам» (Индия), АЭС «Бушер» 
(Иран) и Курскую АЭС. 

Проделанная в 2023 году 
работа дает возможность 
коллективу завода уверен-
но смотреть на перспекти-
вы будущего года.

В ПЕРСПЕКТИВАХ  
УВЕРЕНЫ

ЧУВСТВУЕМ РЫНОК  
И ТРЕНДЫ 

Дмитрий КРУГЛОВ,  
исполнительный директор  
АО «Русская кожа» 

Сергей ГАЛУШКИН,  
генеральный директор  
ООО «КожПромМебель» 

Константин АКИМКИН,  
руководитель ГК «Теплоприбор» 

Вячеслав КОВАЛЬ,  
директор ООО «Транспортные  
интерьерные системы»  
ГК «Русская кожа»
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В центре внимания – проблемы отрасли 
и пути их решения 
РСПП был представлен президентом биз-
нес-объединения Александром Шохиным, 
вице-президентом – управляющим дирек-
тором управления регионального разви-
тия Сергеем Мытенковым и членом Прав-
ления – председателем комиссии РСПП  
по текстильной и легкой промышленно-
сти Андреем Разбродиным. Также в со-
вещании приняли участие руководст-
во и члены Российского Союза кожевни-
ков и обувщиков (РСКО): генеральный ди-
ректор Александра Андрунакиевич, ви-
це-президент Алексей Шапин и руководи-
тели крупных предприятий легкой про-
мышленности.

На мероприятии присутствовали гу-
бернатор Рязанской области Павел Мал-
ков,  президент РАЭСП Александр Жука-
ев, представители Минэкономразвития 
РФ и правительства Рязанской области.

– В Рязанской области сейчас работают около  
160 предприятий легкой промышленности. Их про-
дукция очень высокого качества, с высоким спросом. 
Предприятие, где у нас сейчас проходит совещание, – 
это бренд всероссийского и даже международного 
масштаба. Поэтому наша область сейчас в лиде-
рах кожевенного производства по всей России. У нас 
есть задача поднять к 2035 году долю легкой про-
мышленности до 50%, и большую роль в этом долж-
ны сыграть меры государственной поддержки.

«РУССКАЯ КОЖА»    
СТАЛА ПЛОЩАДКОЙ ДЛЯ 

ОБСУЖДЕНИЯ ПЕРСПЕКТИВ 
ЛЕГКОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ

3 октября на территории рязанского завода «Русская кожа» прошло совместное  
заседание Комиссии Российского союза промышленников и предпринимателей (РСПП) 

по текстильной и легкой промышленности и Рязанской ассоциации экономического сотруд-
ничества предприятий (РАЭСП) по вопросу развития отрасли в новых экономических условиях.

Павел МАЛКОВ,  
губернатор Рязанской  
области

| ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЕ |
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Подписано трехстороннее соглашение между главой РСПП Александ-
ром Шохиным, губернатором Рязанской области Павлом Малковым  
и председателем РАЭСП Александром Жукаевым о сотрудничестве  
и информационном обмене между сторонами с целью социально-эко-
номического развития Рязанской области. 
По словам главы региона, в числе основных вопросов требуют обсу-
ждения меры по улучшению инвестиционного климата и поддержка 
экспортно ориентированных предприятий. Еще одним важным 
вектором развития для легкой промышленности является вопрос 
подготовки кадров.

Глава бизнес-объединения  
заметил, что сегодня  
в отрасли легкой про-
мышленности динамично 
меняется структура 
поставок, импорта, пе-
рестраиваются логисти-
ческие цепочки, происходят 
качественные изменения под 
запросы потребителя.

| ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЕ |

Александр Шохин в своем высту-
плении высоко оценил работу руко-
водства Рязанской области, обратив 
внимание на оказание правительст-
вом региона всесторонней поддержки 
предпринимателям: «Факт сохране-
ния поддержки, когда по объектив-
ным причинам не удается выйти на 
заявленные в инвестиционных про-
ектах показатели, не просто посла-
бление, а индивидуальная работа, 
которая позволяет предприятиям 
преодолеть временные трудности  
и выйти на достижение плановых  
параметров».

Александр Шохин назвал ценным 
опыт Рязанской области в развитии 
легкой промышленности.

Александр Жукаев отметил, что за-
седание стало знаковым событием, ко-
торое подняло авторитет Рязанского 
отделения РСПП и правительства ре-
гиона в целом.

«Проведение таких совещаний 
обеспечивает максимально быстрое 
принятие решений на федеральном 
уровне. Намного быстрее, чем офици-
альная переписка», – сказал он, подчер-
кнув, что формат встречи дает толчок 
для дальнейшего развития отрасли.

Александр Жукаев в выступлении от-
метил внимательное отношение Павла 
Малкова и его команды к промышленно-
му потенциалу региона.

С докладом на заседании также вы-
ступил генеральный директор АО «Рус-
ская кожа» Илья Болотов. В своем вы-
ступлении он озвучил проблемы, с кото-
рыми сталкиваются предприятия легкой 
промышленности в условиях санкцион-
ных ограничений экспортно-импортных 
операций, и предложил возможные ва-
рианты их решения.

Участники встречи обсудили стра-
тегию развития легкой промыш-
ленности в России до 2030 года, 
пути преодоления кадрового 
дефицита в отрасли, труд-
ности работы экспортно 
ориентированных 
предприятий и ин-
вестиционный 
климат.
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| ИСТОРИЯ |

«КНИЖНЫЙ БАРС»
ОТМЕТИЛ 20-ЛЕТИЕ
Сеть магазинов «Книжный Барс» – одно из лучших книготорговых  
предприятий Российской Федерации. Поставщиками супермаркета на 
сегодняшний день выступают более 350 ведущих издательств России.
Работа «Книжного Барса» отмечена многочисленными дипломами  
и грамотами. 
В рамках юбилея компании редакция встретилась с ее бессменным  
директором Светланой Платовой.

Светлана Александровна, что уда-
лось сделать за прошедшие 20 лет?
– 20 лет – это большой отрезок времени 
в жизни каждого из нас. Человек за это 
время успевает вырасти от рождения до 
совершеннолетия, и даже получить про-
фессию. Первый магазин в «Барсе на Мо-
сковском» площадью 1500 м2 с ассорти-
ментом более 100 тысяч наименований 
книг был открыт 23 сентября 2003 года. 

«Книжный Барс» сегодня – это пять 
полноформатных магазинов, работаю-
щих в разных районах города. Мы яв-
ляемся основным книготорговым опе-
ратором в регионе.

Летом этого года мы запустили ма-
ленький, но очень уютный магазин  
в микрорайоне Семчино, рядом с но-
вым детским садиком. 

Я могу с уверенностью сказать, что 
каждый рязанец в течение этого време-
ни обязательно приобретал ту или иную 
книгу в каком-либо магазине нашей сети. 

Многие рязанцы, приходя к нам в ма-
газин, говорят: «Я ходил к вам еще ре-
бенком и вырос в вашем магазине». Кол-
лективу очень лестно слышать такие 
слова. Теперь уже совсем взрослые чи-
татели, занимающие серьезные должно-
сти, с теплотой вспоминают свое детст-
во, которые провели у нас, среди книг. 

Результат нашего признания – мно-
жество наград, которые мы получали 
в разные годы, среди них – три ста-
туэтки «Ревизора», так называемого 
«Книжного Оскара»: 2012, 2014,  
2018 годы. 

Супермаркеты «Книжный Барс»  
становились лауреатами регионально-
го и федерального этапа конкурса  
«100 лучших товаров России» в номи-
нации «Услуги розничной торговли. 
Реализация книгопечатной продук-
ции», дипломантами конкурса книго-
торговых предприятий, проводимого 
совместно Ассоциацией книгораспро-
странителей (АСКР) и  Федеральным 
агентством по печати и массовым ком-
муникациям (ФАпПиМК).

По итогам 2022 года «Книжный 
Барс» стал лидером регионального рей-
тинга книжных магазинов. 

12  |  КОРПОРАТИВНЫЙ ЖУРНАЛ ХОЛДИНГА «ИНВЕСТ»

НАГРАДЫ
l Почетная грамота Федерального агент-
ства по печати и массовым коммуникаци-
ям за многолетний и плодотворный труд  
и заслуги в области отечественного кни-
гораспространения;
l Почетная грамота Федерального агент-
ства по печати и массовым коммуникаци-
ям за активную работу по развитию оте-
чественного книгораспространения  
и в связи с 25-летием со дня образова-
ния АСКР;
l Почетная грамота Рязанской  
областной Думы;
l Грамота Российского книжного союза 
за многолетнюю добросовестную работу  
в книжной торговле;
l лауреат всероссийского конкурса  
«Человек книги-2011» в номинации  
«Директор книготоргового предприятия»;
l Почетная грамота и благодарность  
губернатора Рязанской области;
l занесена на Доску Почета Рязанской 
области в 2017 году.

Светлана Платова,  
генеральный директор сети 
супермаркетов «Книжный Барс», 
эксперт книжной отрасли России, 
вице-президент Ассоциации 
книгораспространителей России  
и стран СНГ, заместитель председателя 
Рязанского отделения Российского 
книжного союза (РКС), член 
Экспертного совета при Министерстве 
цифрового развития, связи и массовых 
коммуникаций Российской Федерации.   

20 
сеть стала узнаваемой и заработала 
непререкаемый авторитет и доверие  
у наших земляков

за              лет работы

• Федерального агентства по печати  
и массовым коммуникациям;

• Исполнительного комитета СНГ;
• правительства Рязанской области, 

администрации города Рязани;
• Ассоциации книгораспространителей 

независимых государств;
• Ассоциации книгоиздателей России;
• издательств России и СНГ;
• Торгово-промышленной палаты;
• Благодарностью Рязанской областной Думы

Работа «Книжного Барса» 
отмечена многочисленными 
дипломами и грамотами:



«ИНВЕСТ. ЛЮДИ. СОБЫТИЯ. ПЕРСПЕКТИВЫ» No 2 (27) 2023  |  13

| ИСТОРИЯ |

В связи с 20-летием сеть «Книжный 
Барс» награждена юбилейным дипло-
мом за вклад в развитие российской 
книжной торговли в дни проведения 
Московской международной книж-
ной выставки, а также получил благо-
дарность от крупнейшего российского 
издательства «Эксмо» за бесценный 
вклад в развитие книжного дела. Из-
дательство АСТ направило приветст-
венный адрес с пожеланиями посту-
пательного развития и процветания 
всему коллективу.

«Книжный Барс» реализует книж-
ную продукцию не только жителям  
и гостям города, но и активно участ-
вует в комплектовании библиотечных 
фондов Рязани и Рязанской области, 
выигрывая конкурсы и аукционы на 
поставку продукции по национально-
му проекту «Культура». 

Встречи с писателями
С самого начала работы магазина было 
объявлено, что он будет выступать ор-
ганизатором творческих встреч извест-
ных современных писателей с рязанца-
ми. Так и произошло: «Книжный Барс» 
стал тем местом, где можно вживую 
увидеть и побеседовать с крупнейши-
ми литераторами нашего времени  
и получить автограф.

В гостях у магази-
на побывали: Екатерина 
Вильмонт, Татьяна  
Устинова, Полина Дашко-
ва, Николай Дроздов, Эдуард 
Лимонов, Андрей Дементьев, 
Александр Добровинский, Андрей 
Максимов, Татьяна Полякова, Наталья 
Толстая, Александр Коржаков, Борис 
Немцов, Захар Прилепин, Владимир 
Познер, Вован и Лексус и много других 
известных людей. 

Работа с детьми и благотворительность
«Книжный Барс» является постоянным 
организатором детских литературных 
праздников, на которых бывает интере-
сно не только детям, но и их родителям.

Каждый год сеть активно участвует 
во Всероссийском фестивале «Неделя 
детской книги», который проводится 
совместно с Российским книжным со-
юзом и Ассоциацией книгораспростра-
нителей независимых государств в дни 
весенних школьных каникул. 

Провели множество викторин для 
детей, организовывали различные кон-
курсы детского рисунка. На всех меро-
приятиях ребята получали призы  
и сладкие подарки.

Совместно с благотворительным 
Фондом во имя святителя Василия Ря-

занского помогали многодетным се-
мьям и детям с особенностями разви-
тия, детским домам и общественным 
организациям.

С 2014 года собираем и отправ-
ляем книги в ДНР и ЛНР.

Коллектив  
«Книжного Барса»
На сегодняшний день  
в «Книжном Барсе» рабо-
тают порядка 100 чело-
век, 18 из них – с момен-

та открытия. Это люди 
преданы своему делу, на-

стоящие профессионалы,  
любящие книгу, чтение и рус-

ский язык.
В рамках 20-летия компании на тер-

ритории супермаркета «Книжный Барс 
на Московском» прошло чествование 
сотрудников предприятия.

Лучшие были награждены нагруд-
ным знаком, дипломами и Почетны-
ми грамотами Российского книжного 
союза за многолетнюю и добросовест-
ную работу, получили Почетные гра-
моты от Ассоциации книгораспростра-
нителей. Почетные грамоты с теплыми 
словами поздравления вручил пред-
седатель Совета директоров ГК «Барс» 
Александр Лемдянов. Была объявлена 
благодарность генерального директора 
Светланы Платовой всем сотрудникам, 
проработавшим в «Книжном Барсе» со 
дня открытия.

Надежда Курнева, 
заведующая отделом детской 
литературы «Книжного Барса на 
Московском».
Во всероссийском конкурсе 
профессионального мастерства 
«Ревизор-2018» стала победителем 
в номинации «Продавец года».

Тамара Сенчукова, 
управляющий магазином 
«Книжный Барс-5»  
в ТЦ «Полетаевский»
Награждена Почетными грамотами 
Федерального агентства по печати  
и массовым коммуникациям, Рос-
сийского книжного союза, ТД «Барс».

Неля Пугина,  
заведующая складом сети 
«Книжный Барс»
Награждена Почетными грамотами 
Федерального агентства по печати 
и массовым коммуникациям, 
Российского книжного союза,  
ТД «Барс».

Валентина Война,   
бухгалтер-оператор сети 
«Книжный Барс»
Награждена грамотами Российского 
книжного союза, Группы компаний 
«Барс».

ЛУЧШИЕ СОТРУДНИКИ

Продавцы супермаркетов «Книжный 
Барс» неоднократно становились 
победителями и призерами конкурсов 
профессионального мастерства разных 
уровней
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Сергей Гаврюнин, 
руководитель проекта 
«Будущее «Инвеста» –
финансово-аналитические 
службы» ООО ФПК «Инвест»

– В Финансово-промыш-
ленной компании «Инвест» 
я работаю свыше 23 лет  
(с августа 2000 года).

В рамках проекта «Буду-
щее «Инвеста» – финансо-
во-аналитические службы» 
занимаюсь поиском  
и отбором выпускников 
экономических специаль-
ностей вузов Рязани с це-
лью их дальнейшего трудо-
устройства в организациях 
Холдинга.

За время своей профес-
сиональной карьеры мне 
посчастливилось создавать 
экономические команды  
и формировать управлен-
ческие модели практически 
во всех крупных компаниях 
Холдинга. В данный момент 
в ФПК «Инвест» трудятся 
свыше 30 сотрудников, ко-
торых я когда-то пригласил 
работать со студенческой 
скамьи. С гордостью сле-
жу за их успехами и пере-
живаю, если у них что-то не 
получается. 

Екатерина Зблыгина, 
руководитель  
юридического отдела  
ООО ФПК «Инвест»

– Мой стаж работы  
в Холдинге – 9 лет. Занима-
юсь юридическим сопро-
вождением деятельности 
предприятий, входящих  
в ФПК «Инвест».

За время работы в Хол-
динге мне удалось оценить 
важность наставничества  
в разных ролях – от учени-
ка, так как пришла рабо-
тать в «Инвест» сразу в день 
получения диплома, сов-
сем неопытным и молодым 
сотрудником, до начальни-
ка юридического отдела. 
Моим наставником стала 
директор по правовым во-
просам ФПК «Инвест» Еле-
на Акимкина, которая тер-
пеливо передавала мне свои 
знания и опыт. Став руково-
дителем, я делюсь практи-
ческими навыками со сту-
дентами юридического фа-
культета, которые прихо-
дят к нам на практику. Моя 
задача – заинтересовать их 
профессией и привлечь са-
мых талантливых после 
окончания университета на 
работу в Холдинг.

Ирина Косырева, 
технолог ресторанов 
быстрого обслуживания  
ООО «Сковорода»

– Наставничество явля-
ется важной частью обуче-
ния сотрудников в ресто-
ранном бизнесе, можно ска-
зать, оно движет этой инду-
стрией. Традиции кулинар-
ного искусства и обслужи-
вания клиентов вместе  
с мастерством передаются 
от поколения к поколению. 

Мои задачи как настав-
ника: максимально облег-
чить и ускорить процесс 
адаптации нового сотрудни-
ка на своем рабочем месте, 
обучить его приготовлению 
блюд по утвержденным ре-
цептурам и соблюдению 
технологического процесса, 
объяснить санитарные нор-
мы нашего ресторана. Мне 
очень нравится выполнять 
функцию наставника, так 
как я люблю делиться сво-
ими знаниями, передавать 
свой опыт и обучать люби-
мому делу. 

| МОЯ ПРОФЕССИЯ |

Наставник — это 
профессионал, 
который переда-
ет свои знания, 
умения и прак-
тический опыт 
другому, менее 
опытному или 
начинающему 
специалисту. 
В этом материале 
мы поговорим 
о наставниках, 
которые помогают 
развивать про-
фессиональные 
скиллы на  
предприятиях  
Холдинга  
«Инвест».

ОНИ УЧАТ ВСЕМУ,  
ЧТО ЗНАЮТ САМИ
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Татьяна Панова, 
начальник финансового 
отдела ГК «ТОЧИНВЕСТ»

– В компании работаю 
11 лет. Мои основные обя-
занности предполагают 
контроль исполнения фи-
нансовой стратегии компа-
нии, эффективное управ-
ление ликвидностью, взаи-
модействие с кредитными 
организациями и управле-
ние бюджетным процессом. 
Принимаю участие в разра-
ботке инвестиционных про-
ектов и финансовых пла-
нов компании, в выборе оп-
тимальных источников фи-
нансирования путем анали-
за финансового рынка и эф-
фективности применимости 
того или иного источника.

Финансовый отдел  
ГК «ТОЧИНВЕСТ» ежегодно 
принимает на практику сту-
дентов экономических фа-
культетов крупнейших вузов 
нашего города, лучшие из 
которых трудоустраиваются 
в различные подразделения 
нашего предприятия. К нам 
приходят классные ребята, 
заинтересованные в получе-
нии практических навыков, 
новых знаний, а мы со сво-
ей стороны стараемся созда-
вать все условия, необходи-
мые для повышения вовле-
ченности, профессионально-
го роста и быстрой адапта-
ции молодых специа-
листов.

Елена Жиркова, 
главный специалист  
по труду и заработной плате 
АО «ТОЧИНВЕСТ»

– Работаю в Холдинге  
10 лет. Моя деятельность 
связана с администриро-
ванием производственных 
процессов в сфере органи-
зации труда сотрудников 
компании и выплатой им 
денежного вознаграждения 
за проделанную работу.

Летом 2023 года в компа-
нию пришли молодые спе-
циалисты, среди них много 
талантливых и амбициоз-
ных ребят. С каждым была 
намечена профессиональ-
ная «траектория» с конкрет-
ными сроками.

Развиваем навыки пои-
ска информации, анализа 
данных и генерации идей. 
Предоставляю возможность 
пробовать новые подходы  
и экспериментировать. Се-
годня мои ученики – специ-
алисты, уверенные и само-
стоятельные. Они активно 
участвуют в проектах. Наша 
совместная работа дала ре-
зультаты, и это очень вдох-
новляет! Наставничество – 
это инвестиция в бу-
дущее компа-
нии!

Тимофей Садовый, 
начальник отдела сбыта  
АО «ТОЧИНВЕСТ»

– За 9 лет работы на 
предприятии я обучил бо-
лее десяти новых сотруд-
ников отдела сбыта. Двое 
из них на сегодняшний 
день уже работают дирек-
торами наших филиалов 
в других городах и сами 
передают приобретен-
ные знания и опыт новому 
персоналу. 

Для обучения сотрудни-
ков мы применяем кален-
дарный план вхождения  
в должность, нормативную 
документацию, собствен-
ные знания и наработки. 
Таким образом, в короткие 
сроки коллеги успешно ос-
ваивают не только новый 
для себя продукт – метал-
лические барьерные ог-
раждения, но и конкурен-
тный рынок, знакомятся  
с основными технологи-
ческими процессами 
производства.

Илья Трухачев, 
начальник основного 
производства  
ООО «ТОЧИНВЕСТ ЦИНК»

– На предприятии – бо-
лее 8 лет. Моя деятель-
ность связана с организаци-
ей производственного про-
цесса в ООО «ТОЧИНВЕСТ 
ЦИНК» и выпуском качест-
венной оцинкованной про-
дукции.

За время моей трудовой 
деятельности я обучил, пе-
редал свои знания и навы-
ки большому количеству но-
вых сотрудников. Например, 
находясь на предприятии 
ООО «ТОЧИНВЕСТ ЦИНК», 
г. Шадринск, в качестве на-
ставника, обучал новую ко-
манду реализовывать про-
изводственные задачи. Пра-
ктически с нуля совмест-
но с коллегами поставил на 
рельсы работу цеха литей-
ного цинкования. 

В настоящее время, явля-
ясь руководителем основ-
ного производства, делаю 
упор в обучении на ма-
стерах производственно-
го участка, передаю им зна-
ния в области управления 
персоналом, планирова-
ния, организации труда ра-

бочих, работе с програм-
мными продукта-

ми. Учу самосто-
ятельно при-

нимать ре-
шения.
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Михаил Мирионков, 
мездрильщик дубильно-
красильно-жировального 
цеха АО «Русская кожа»

– На заводе я работаю 
больше 10 лет. Сам осваивал 
профессию с наставником, 
понимаю, как это важно для 
новичка. Поэтому, когда по-
явилась такая возможность, 
сам стал передавать свой на-
копленный опыт. Стараюсь 
максимально помочь новому 
сотруднику. От наставника 
много зависит: как объяснит, 
как поможет и поможет ли 
вообще, какой контакт уста-
новит. Зачастую это взаимо-
действие становится решаю-
щим в вопросе, останется ли 
новичок в компании. В рабо-
те помогает доброжелатель-
ность. Мне действительно 
нравится общаться с людь-
ми, нравится им помогать. 
Я чувствую удовлетворение, 
когда вижу, что мои ученики 
продолжают долго работать 

на заводе.

Каролина Якубовская, 
транспортерщик 4-го 
разряда отделочного цеха  
№ 2 АО «Русская кожа»

– Для того чтобы стать хо-
рошим наставником, думаю 
нужно, во-первых, хоро-
шо знать свое дело, во-вто-
рых, уметь передать эту ин-
формацию другим. Напри-
мер, не только рассказать, 
в каком документе описан 
тот или иной процесс, но 
и показать его на практи-
ке, объяснить так, чтобы он 
был понят. Еще, мне кажет-
ся, важно быть терпеливым. 
Процессы у нас сложные, 
предполагающие, что рабо-
чий будет не просто механи-
ческим исполнителем, но  
и специалистом, способным 
самостоятельно думать, дей-
ствовать в нестандартных 
ситуациях. Конечно, всегда 
спасет фраза: «Остановись, 
обратись к мастеру». Но ка-
ждую минуту в смену ма-
стер рядом находиться не 
может, поэтому важно быть 

подкованным. 

Мария Панина, 
сортировщик отдела 
технического контроля  
АО «Русская кожа»

– Сортировка – дело 
тонкое, дается далеко не 
каждому. Мало того, что 
нужно изучить очень объ-
емный материал, касаю-
щийся схем сортировки, 
запомнить его, так еще  
и применять на практике, 
когда каждая шкура кожи, 
по сути, индивидуальна. 
Нужно обладать высокой 
внимательностью, не те-
рять эту внимательность  
в течение 11-часовой сме-
ны. Сроки обучения по 
профессии сортировщик 
самые большие, они пред-
полагают поэтапное освое-
ние материала, после каж-
дого этапа – внутренняя 
аттестация, поэтому от на-
ставника тут зависит по-
чти столько же, сколько 
от ученика. 

Ольга Усольцева, 
раскройщик производства 
готовых изделий  
АО «Русская кожа»

– Наставник требуется не 
только новичкам, но и дей-
ствующим сотрудникам при 
обучении на смежную спе-
циальность. Да, в чем-то та-
кое обучение легче, не нужно 
тратить время на общие зна-
ния, однако с точки зрения 
освоения профессии настав-
ник для смежника также ва-
жен. Не менее важно внима-
ние, терпение, готовность  
и способность наставника пе-
редавать знания. От настав-
ника зависит, сможет ли уче-
ник не только сдать атте-
стацию, но и работать 
в дальнейшем по 
этой профес-
сии. 
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Надежда Коврова, 
оператор швейного 
оборудования  
ООО «КожПромМебель»

– В компании я уже  
8 лет. Мой опыт позволя-
ет мне работать на различ-
ных станках. Я считаю, что 
опыт – это не то, что нужно 
хранить в тайне от других, 
а то, чем важно делиться, 
передавать молодым специ-
алистам. 

Ведь всегда приятно ра-
ботать, когда тебя окружа-
ют профессионалы, особен-
но ценно, что эти профес-
сионалы состоялись благо-
даря твоему участию. Мне 
нравится быть наставником 
и другом тем, кто у меня 
учится, а это не только мои 
коллеги, но и моя семья: 
дети и внуки. 

Дмитрий Севостьянов, 
станочник 
деревообрабатывающих 
станков  
ООО «КожПромМебель»

– Наставник – человек, 
который не просто зна-
ет, как что работает, а мо-
жет это объяснить и по-
мочь своему подопечному. 
На мой взгляд, основной за-
дачей наставника являет-
ся умение ввести нового со-
трудника в команду, акку-
мулировать информацию 
от коллег и грамотно пе-
редавать ее новичкам. На 
участке деревообработки 
вновь прибывшему сотруд-
нику придется многое уз-
нать: как читать чертежи  
и спецификации, как на-
строить станок под ту или 
иную задачу, как обслужи-
вать оборудование и многое 
другое. Моя миссия как на-
ставника быстро ввести ста-
жера в курс дела, помочь 
ему наладить отношения  

в коллективе и поддер-
живать его и сло-

вом, и де-
лом.

Александр Гавриков, 
слесарь-сборщик 
радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов  
5-го разряда  
ООО «Теплоприбор»

– В мои обязанности вхо-
дит выполнение работ по 
сборке узлов с установкой  
и креплением изделий  
и деталей сборочных еди-
ниц в строгом соответствии 
с нормативно-технической 
документацией. 

В этом году исполнилось 
ровно 45 лет, как я пришел 
на завод. За весь период ра-
боты на предприятии я об-
учил многих вновь трудо- 
устроенных работников сбо-
рочного производства. Мно-
гие из них работают на заво-
де и сейчас. В последнее вре-
мя на предприятие приходит 
много молодых ребят, кото-
рые быстро всему обучаются 
и через короткий промежу-
ток времени качественно со-
бирают приборы, в том чи-
сле выполняют монтаж и ре-
гулировку изделий на объек-
тах заказчиков – в Мурманс-
ке, Северодвинске и других 
городах.

Надежда Кобзева, 
начальник финансового 
отдела ООО «Теплоприбор»

– На заводе я работаю 
уже 12 лет. В мои обязан-
ности входит планирование 
бюджета затрат, контроль 
денежных потоков, анализ 
финансовых затрат и мно-
гое другое.

В марте 2023 года в фи-
нансовый отдел мы приняли 
студентку выпускного кур-
са Московского политехни-
ческого университета Дарью 
Кущенкову. Дарья с первого 
рабочего дня показала свою 
заинтересованность в обу- 
чении, успешно применя-
ла полученные знания на 
практике. На первоначаль-
ном этапе выполнение по-
ставленных ей задач требо-
вало моего контроля, иногда 
корректировки. Период об-
учения и адаптации прошел 
легко и успешно. В настоя-
щее время Дарья самостоя-
тельно справляется со свои-
ми обязанностями, стремит-
ся к дальнейшему професси-
ональному развитию в фи-
нансовой сфере.
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ПРЕМИЯ I-PRO 2023 
ЛУЧШИМ  
СОТРУДНИКАМ  
ФПК «ИНВЕСТ»

В Холдинге определены 52 лучших 
сотрудников в следующих номинациях:

«Про менеджмент» – премия лучшим 
руководителям и директорам компа-
ний за выдающиеся бизнес-результа-
ты и невероятные усилия в ежеднев-
ной работе.
«Про Инвест» – премия за активную 
жизненную позицию в корпоратив-
ной жизни, за многолетнюю успеш-
ную работу в Холдинге.
«Промышленность» – за достижения 
или за долгую успешную работу  
в сфере промышленности.
«Прорыв года» – за новые проекты, 
бизнес-направления, успешный рост 
в карьере и крупные успехи как ком-
пании, так и сотрудников.
«Профессионал года» – за достиже-
ния в определенных видах профес-
сий. 
«Продуктивность года» – за самые 
успешные показатели.
«Продажи года» – за лучшие показа-
тели в сделках и контрактах.
«Проактивность года» – за активную 
деятельность в Холдинге или компа-
нии.
«Процесс года» – за лучшую система-
тизацию бизнес-процессов.
«Про лояльность года» – за плодо- 
творную деятельность в Холдинге.
«Продукт года»  – за внедрение нового 
процесса производства.

Александр Стрижков, 
первый заместитель 
генерального директора  
АО «ТОЧИНВЕСТ»

Елена Капитонова, 
заместитель директора  
ООО «ССК «Викинг»

Юрий Силин, 
финансовый директор  
ФПК «Инвест»

Юлия Мошкова, 
главный бухгалтер  
ООО «Охранная фирма  
«Гризли»
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Артур Оводов, 
конструктор-технолог  
ООО «КожПромМебель»

Алексей Середа, 
главный инженер  
ООО «ТОЧИНВЕСТ ЦИНК»,  
г. Шадринск

Лилия Новицкая, 
начальник отдела маркетинга 
АО «ТОЧИНВЕСТ»

Светлана Воеводина, 
заместитель главного 
бухгалтера ООО «СистЭко»

Артем Давыдов, 
коммерческий директор  
ООО «Барс-Ритейл»

Юлия Ермакова, 
инструктор-методист  
ГАУ ДО РО «СШОР «Родной  
край – Спорт»

Татьяна Виноградова, 
ведущий экономист  
ООО «ТУБОРУС»

Илья Некрасов, 
финансовый директор  
ООО «КожПромМебель»

Елена Дорогова, 
заместитель главного 
бухгалтера ООО «СистЭко»

Светлана Лодикова, 
заместитель главного 
бухгалтера ООО «Сафьян» 

Ольга Тарасова, 
начальник отдела сбыта  
ООО «Теплоприбор»

Александра Миронова, 
инженер-эколог  
ООО «Сафьян» 

Ксения Жильцова, 
руководитель группы 
ценообразования  
ООО «Теплоприбор»

Дмитрий Харитонович, 
старший мастер цеха 
металлоконструкций  
ООО «ТОЧИНВЕСТ-СТРОЙ»

Павел Даниличев, 
су-шеф ресторана  
«Барская Пивница – 2»  
ООО «Биопит-Сервис»

Ольга Липаткина, 
инженер по качеству  
ООО «Теплоприбор»
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Елена Гавриш, 
менеджер по сбыту  
ООО «КожПромМебель»

Алексей Ананьев, 
заместитель генерального 
директора АО «ТОЧИНВЕСТ»

Дарья Спиркина, 
заместитель руководителя 
обособленного подразделения 
«Транспортные интерьерные 
системы» АО «Русская кожа»

Алена Шарыпова, 
начальник отдела сбыта  
ООО «ТОЧИНВЕСТ-ШЗМК»,  
г. Шадринск

Виталий Раздерин, 
директор по региональному 
развитию АО «ТОЧИНВЕСТ»

Ольга Медведева, 
заведующий складом 
супермаркета № 1  
ООО «Барс-Ритейл» 

Александр Сурин, 
руководитель департамента 
готовых изделий и овчины  
АО «Русская кожа»

Екатерина Стуканова, 
заведующий отделом 
супермаркета № 1  
ООО «Барс-Ритейл»

Артем Медведев, 
исполнительный директор  
ООО «Сафьян»

Марина Митина, 
директор ООО «Мир кожи»

Юлия Почеревина, 
специалист по охране труда 
ООО ФПК «Инвест»

Алексей Богачев, 
начальник объекта  
ООО «Охранная фирма «Гризли»

Анастасия Алексеева, 
управляющий супермаркета № 1 
ООО «Барс-Ритейл»

Никита Назаров, 
начальник отдела разработки 
ООО «Инвест ИТ»

Мария Низова, 
директор ООО «Торговый дом 
«Рязань Тэннери»

Дмитрий Брит, 
начальник финансового  
и аналитического отдела  
ООО ФПК «Инвест»
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Юлия Трушина, 
начальник службы закупок  
АО «Русская кожа» 

Тимофей Садовый, 
начальник отдела сбыта  
АО «ТОЧИНВЕСТ»

Андрей Максяев, 
заместитель директора  
по производству  
ООО «ТОЧИНВЕСТ ЦИНК»,  
г. Шадринск

Владимир Кузин, 
старший пивовар  
ООО «Торговый дом «Барс-2»

Анна Епилева, 
конструктор-технолог  
ООО «КожПромМебель»

Виктория Жихарева, 
пекарь-кондитер 
ООО «Сковорода»

Илья Эфиндиев, 
повар ООО «Сковорода» 

Людмила Кузнецова, 
повар ООО «Сковорода» 

Дмитрий Мартышкин, 
инженер проекта  
ООО «ТОЧИНВЕСТ ЦИНК»

Александр Соловьев, 
руководитель департамента 
развития и продаж  
АО «Русская кожа»

Неля Пугина, 
заведующий складом 
супермаркета «Книжный Барс-1»  
ООО «Торговый дом «Барс-1»

Валентина Война, 
бухгалтер-оператор 
сети «Книжный Барс» 
ООО «Торговый дом «Барс-1»

Нина Сафронова, 
директор по внешне-
экономической деятельности  
и аудиту АО «Русская кожа»

Наталья Кошелева, 
начальник отдела снабжения 
ООО «КожПромМебель»

Юрий Челдин, 
начальник производства  
ООО «Металл-Инвест»

Сергей Лазаренко, 
начальник юридического 
отдела ООО «СистЭко»
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Организация экскурсий позволяет не только посетить предприятие и ознакомиться с производственным 
процессом, но и служит популяризации рабочих профессий, дает возможность ребятам профессионально 
самоопределиться, сделать выбор будущей профессии и найти смысл предстоящей деятельности.  
Помимо этого, экскурсии способствуют развитию бренда компании, устраняют экологические  
и технологические предрассудки.

– На профессиональное самоопределе-
ние молодежи оказывают большое вли-
яние информированность, учет пози-
ции окружения, ориентация на пре-
стижность профессий. Молодое поколе-
ние часто захвачено идеей быстрой ка-
рьеры и стремительного успеха, в ос-
нове отношения к профессиям лежит 
не собственный, а чужой абстрактный 
опыт – сведения, полученные от роди-
телей, знакомых, СМИ, соцсетей. Не-
хватка информации может повлиять на 
проблемы с обучением и неосознанный 
выбор профессионального пути. Важно 
научить подростков верно оценивать 
свои возможности, способности, преи-

мущества и перспективы в разных про-
фессиональных сферах. 

Чтобы представление о профессии 
было объективным, одна из задач учре-
ждения образования и промышленного 
предприятия – это проведение проф- 
ориентации учащихся путем развития 
профориентационного туризма.

Профориентационные экскурсии
Сегодня в Группе компаний «ТОЧИН-
ВЕСТ» активно проводятся профориента-
ционные экскурсии. На встречах со сту-
дентами и школьниками демонстрирует-
ся фильм о предприятии, рассказывается 
о выпускаемых продуктах, о партнерах  
и перспективных задачах компании. 

Основной акцент делается на преи-
муществах работы: будущим специали-
стам важно, в каких условиях они бу-
дут реализовывать свой потенциал, по-
этому мы сообщаем ребятам о наших 
возможностях в обеспечении стабиль-
ности, надежности и уверенности в за-
втрашнем дне. Экскурсоводами высту-
пают исполнительные директора клю-
чевых бизнес-направлений предприя-
тия. Это говорит о том, что высшее ру-
ководство в первую очередь заинтере-
совано в привлечении молодежи на 
наш завод. Они подробно и с гордостью 
рассказывают о достижениях, эффек-
тивных показателях, подробно отвеча-
ют на все вопросы учащихся.

В 2024 году планируется к разработ-
ке Welcome-презентация, формирова-

ние целевых маршрутных схем в соот-
ветствии с бизнес-направлениями, про-
ведение викторин по итогам экскурсии 
с награждением победителей. 

Профессионалитет: ключевые  
инициативы
Профориентационные мероприятия  
в особенности актуальны в рамках феде-
рального проекта «Профессионалитет», 
участником которого стала ГК «ТОЧ- 
ИНВЕСТ». Среди ключевых инициа-
тив проекта – создание образователь-
но-производственных центров (класте-
ров). Они представляют собой интегра-
цию колледжей и организаций реально-
го сектора экономики. 

Программа проекта позволяет стать 
высококвалифицированным специали-
стом на ведущих предприятиях в сжа-
тые сроки. Курс обучения в рамках дан-
ного проекта предусматривает не толь-
ко получение теоретических знаний, но 
и достаточно большое количество часов, 
выделенных на практическую деятель-
ность. 

Профессиональная ориентация де-
тей и подростков позволит им грамот-
но спланировать будущую карьеру, 
сделать правильный профессиональ-
ный и жизненный выбор, расставить 
приоритеты, а промышленным пред-
приятиям – вырастить высококлас-
сных специалистов, своевременно рас-
крыв их способности к тем или иным 
видам деятельности.

Наталья Козицкая,  
директор по персоналу  
ГК «ТОЧИНВЕСТ» 

ПОПУЛЯРИЗАЦИЯ РАБОЧИХ ПРОФЕССИЙ

| ПЕРСОНАЛ |
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Долгое время на рынке труда интерес к работе на промышленных 
предприятиях, особенно среди начинающих специалистов, был крайне 
низким. Работа на заводе считалась непрестижной, низкооплачиваемой, 
нестабильной, ведь в 90-х большинство советских предприятий не 
смогло перестроится в условиях рыночной экономики и перестали 
существовать. Ликвидации предшествовал период простоев  
и невыплат заработных плат. Остались те, кто смогли адаптироваться, 
понять спрос и наладить эффективное производство. Такие  
предприятия уже в конце нулевых стали остро нуждаться в персонале. 

| ПЕРСОНАЛ |

– Система образования, которая вме-
сте со страной претерпевала трансфор-
мации, не могла отвечать потребностям 
производств, входящих в рынок, ни  
в качестве, ни в количестве. 

С годами ситуация начала менять-
ся. Мы видим рост интереса к инже-
нерным специальностям, активно раз-
вивается средне-специальное образова-
ние. Большую роль в этом играют сами 
работодатели. По сути, это результаты 
профориентационной работы.

Инструменты профориентации
В ГК «Русская кожа» одним из инстру-
ментов профориентации является про-
ект по промышленному туризму. В его 
рамках мы работаем со школьниками, 
студентами сузов и вузов. Цель экскур-
сий – показать современное производст-

венное предприятие, снять распростра-
ненное представление, не соответствую-
щее действительности, о том, что усло-
вия труда на заводах вредные и тяжелые. 
Карьерный рост, если и возможен, то 
ждать его нужно много лет, а на работу 
ждут людей уже с готовыми знаниями  
и навыками. Сегодня «Русская кожа» – 
это современное предприятие на пике 
технического и технологического про-
гресса мирового уровня, которое систем-
но работает над повышением безопасно-
сти и комфорта работы персонала, соци-
ально ответственно и заботится об окру-
жающей среде. Экскурсии ведут работ-
ники предприятия, которые сами явля-
ются примером карьерного успеха, они 
рассказывают о нашей политике работы 
с персоналом: обучении, наставничестве, 
карьерных «траекториях». 

Текущий тренд – рост интереса  
к промышленному туризму в целом,  
и в частности у молодого поколения. 

Планы на 2024 год
В планах развитие направления про-
мышленного туризма: увеличение числа 
экскурсоводов, разработка более глубо-
ких специфических маршрутов, включе-

ние элементов интерактива в экскурсии, 
налаживание системы обратной связи.

Такая открытость предприятия дает 
свои плоды – молодые, начинающие спе-
циалисты не просто знают о нашей ком-
пании, но и рассматривают ее как потен-
циального работодателя. Безусловно, это 
работа вдолгую, не стоит ждать эффекта 
немедленно, но именно так закладывает-
ся фундамент устойчивого развития.

Надежда Шаналина,  
директор по персоналу  
ГК «Русская кожа»

ПРОМЫШЛЕННЫЙ ТУРИЗМ  
КАК СИСТЕМА ПРОФОРИЕНТАЦИИ
МОЛОДЕЖИ

СТАТИСТИКА ПОСЛЕДНИХ ЛЕТ

Период
Количество школьников  

и студентов,  
посетивших предприятие, чел.

2021 46

2022 260

2023  
(за 10 месяцев)

256
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ИЗ МГИМО  
В «ИНВЕСТ-АГРО»
У каждого свой путь поиска 
себя и своего дела, и порой эти 
истории достаточно необычные 
и интересные. Мы встретились  
и пообщались с Андреем  
Коськиным, руководителем 
проекта «Инвест-Агро»,  
который с друзьями после 
окончания МГИМО* решил 
заняться развитием сельского 
хозяйства в нашем регионе.

Андрей КОСЬКИН,  
руководитель проекта «Инвест-Агро»
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* Московский государственный институт 
международных отношений.

Андрей, почему был сделан выбор  
в пользу сельского хозяйства, кото-
рое не очень популярно среди моло-
дежи, да еще такое рискованное  
и сложное?
– Я давно задумывался о деятельнос-
ти после окончания института. Рассма-
тривал разные варианты, но всегда по-
нимал, что точно хочу заниматься на-
стоящим и нужным делом – производ-
ством полезного и востребованного 
для окружающих людей. 

После периода самоизоляции, свя-
занного с коронавирусной инфек-
цией, окончательно понял, что не 
хочу жить в Москве, и принял реше-
ние о возвращении в свой родной го-
род – Рязань. Именно здесь я плани-
рую реализовываться в профессио-
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Площадки ООО «Инвест-
Агро» расположены  
в двух экологически чистых 
районах Рязанской области –  
Рыбновском и Рязанском. 
Основное направление 
деятельности компании – 
откорм крупного рогатого 
скота.
Компания ориентирована на 
разведение мясных пород – 
калмыцкой и абердин-ангус

Способ содержания  
рогатого скота –  
пастбищный, где на одну  
голову КРС* приходится  
1,5 га заливных лугов.
Доля собственных кормов 
более 70%, и они не содержат 
ГМО.
Общее поголовье КРС – более 
2000 голов 

| ПЕРСОНАЛ |
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* КРС – крупный  
рогатый скот.

нальном плане и приносить 
пользу людям.

Близкие помогли определиться  
с направлением деятельности: сель-
ское хозяйство – это то, во что я хотел 
бы погрузиться и показать результат. 
Эта отрасль очень многогранна,  
в ней есть масса свободных и конку-
рентных ниш.

Сильной мотивацией для меня ста-
ла поддержка товарищей, согласив-
шихся приехать со мной занимать-
ся сельским хозяйством. Без них я бы 
вряд ли сделал такой ответственный 
шаг.

Для всей нашей  
команды – это серьезный вызов. 

Обратного пути нет. Надо работать на 
результат. 

Понятно, направление очень риско-
ванное, требует постоянного монито-
ринга и оперативного решения задач, 
но вместе с тем очень полезное и акту-
альное. 

В ускоренном темпе, погрузившись 
в проект, мы с командой наметили 
цели на ближайшие три года и при-
ступили к их исполнению.
Поделитесь планами на ближайшее 
будущее?
– Все подробности раскрывать не буду. 
Поделюсь обобщенными перспекти-
вами: хотим расширять хозяйство как 
территориально, так и наращивать по-

головье. Также плани-
руем начать продажу про-
дукции под собственным брендом 
и развивать агротуризм.

Мы готовы открыть двери нашего 
хозяйства для всех, кто проявляет ин-
терес к сельскохозяйственной деятель-
ности. 

Несмотря на смену моей деятель-
ности и выход из зоны комфорта, те-
кущая ситуация меня не пугает, а, на-
против, задает тонус. У нас большие 
планы по развитию сельского хозяйст-
ва в Рязанской области. 

Как напутствие хочу сказать всем: 
где бы ни были получены ваши зна-
ния, важно, насколько вы будете лю-
бить то дело, которому решите посвя-
тить свою жизнь.
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На торжественном открытии учреждения присутствовали депутаты: Александр 
Жукаев (Рязанская областная Дума), Галина Трушина и Александр Лемдянов  
(Рязанская городская Дума) 

ДЕПУТАТСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ–2023: 
СТРОИТЕЛЬСТВО И РЕМОНТ 
СОЦИАЛЬНЫХ ОБЪЕКТОВ

| СОЦИАЛЬНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ |

Депутаты областного и городского уровня Холдинга «Инвест» участвуют  
в социальных проектах нашего города.

2 октября в Рязани, в ми-
крорайоне Семчино, состоя-
лось официальное открытие 
нового детского сада. 

Детский сад № 39 «Три-
девятое царство» принял 
236 детей. В детском саду 
сформировано 10 групп,  
в том числе две – для детей 
ясельного возраста. Он осна-
щен кабинетами психолога, 
логопеда, медицинским ка-
бинетом, имеет пищеблок  
с современным оборудова-
нием. В распоряжении педа-
гогов компьютерный класс 
для занятий с детьми циф-
ровыми технологиями, ми-
ни-лаборатория – для  ис-
следовательской деятельнос-
ти, музыкальные и спортив-

ные залы, а также патриоти-
ческие пространства. 

На прилегающей терри-
тории установлены прогу-
лочные веранды, игровое 
спортивное оборудование, 
выполнено благоустройство 
с озеленением. 

Новый детский сад по-
строен по муниципальной 
программе «Жилище» и от-
вечает всем современныи 
требованиям безопасности.

ОТКРЫТИЕ ДЕТСКОГО САДА  
В МИКРОРАЙОНЕ СЕМЧИНО

322,2 млн руб.

Всего на данный проект 
было выделено
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В конце августа 2023 года завершен ка-
питальный ремонт школы № 70 в рам-
ках государственной программы «Раз-
витие образования». 

Были отремонтированы обществен-
ные пространства: входные группы, 
актовый и спортивные залы, библиоте-
ка, санузлы, лестницы. Заменены ин-
женерные коммуникации. Проведен 
ремонт кровли. Закуплено современ-
ное оборудование, цифровая техника 
и мебель. Благоустроена пришкольная 
территория. 

Ход ремонта контролировали депу-
таты: Александр Жукаев (Рязанская  
областная Дума), Галина Трушина  
и Александр Лемдянов (Рязанская  
городская Дума).

84,8 млн руб.

Всего на данный проект было 
выделено 

КАПИТАЛЬНЫЙ РЕМОНТ ШКОЛЫ № 70  
ЗАВЕРШЕН 

В августе 2023 года началось строи-
тельство общеобразовательной шко-
лы в микрорайоне Семчино на 1100 
мест. 

Концепция школы, согласно архи-
тектурному плану:
– активная и пассивная безопасность;
– качественная архитектура и дизайн; 
– энергоэффективность и экономич-
ность;
– многофункциональные простран-
ства.

Все это будет способствовать повы-
шению эффективности образователь-
ного процесса.

СТРОИТЕЛЬСТВО 
НОВОЙ ШКОЛЫ 
В МИКРОРАЙОНЕ 
СЕМЧИНО

Срок окончания строительства школы в соответствии 
с концессионным соглашением – конец 2024 года
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1100 мест

Школа на
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В РАМКАХ ПРОГРАММЫ «БЕЗОПАСНЫЕ  
И КАЧЕСТВЕННЫЕ АВТОМОБИЛЬНЫЕ ДОРОГИ»  
В ОКРУГЕ № 15 ПРОВЕДЕН РЕМОНТ ДОРОГ 
ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ ПО ДВУХЛЕТНИМ 
КОНТРАКТАМ ПО СЛЕДУЮЩИМ АДРЕСАМ:
• ул. Промышленная (2-й этап); 
• ул. Семчинская.

В РАМКАХ ПРОГРАММЫ «ПОДДЕРЖКИ  
МЕСТНЫХ ИНИЦИАТИВ»:
округ № 14:
завершены работы по благоустройству  
сквера «белых журавлей». Софинансиро- 
вание жителей – 320 тыс. рублей.

округ № 15:
выполнен ремонт дорог ул. Трехречен-
ской и 5-й Озерный переулок. Софинан-
сирование жителей – 620 тыс. рублей.

В РАМКАХ ПРОГРАММЫ «РЕМОНТ 
ДВОРОВЫХ ТЕРРИТОРИЙ»:
округ № 14:
выполнен ремонт дворовых территорий 
на ул. Интернациональной, 15-а, 15-б, 
16-б и ул. Бирюзова, 21, к. 2.

В РАМКАХ ПРОГРАММЫ «РАЗВИТИЕ ЖИЛИЩНО-
КОММУНАЛЬНОГО КОМПЛЕКСА  
И ЭНЕРГОСНАБЖЕНИЕ В РЯЗАНИ»  
ОБУСТРОЕНЫ ДЕТСКИЕ ПЛОЩАДКИ:
округ № 14 –  
на ул. Интернациональной, 13 и 19.

округ № 15 –  
на ул. Интернациональной, 4, к. 2.

ИТОГИ ПРОГРАММ В ДЕПУТАТСКИХ 
ОКРУГАХ № 14 И 15

| СОЦИАЛЬНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ |

3,7 млн руб.

Стоимость 
проекта

7 млн руб.

Стоимость 
проекта

• 53,1 млн руб.

• 71,9 млн руб.

Стоимость  
проектов

2 млн руб.

Стоимость 
проекта

1 млн руб.

Стоимость 
проекта

6,2 млн руб.

Стоимость 
проекта
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ПРАЗДНИЧНЫЕ 
МЕРОПРИЯТИЯ

| СОЦИАЛЬНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ |

Жители микрорайона Канищево 
отметили праздник, посвященный 
Дню семьи, любви и верности. Ме-
роприятие было организовано при 
поддержке депутатов Рязанской 
областной Думы Александра  
Жукаева и Рязанской городской 
Думы Елены Акимкиной.

В День знаний депутаты Рязанской 
областной Думы и Рязанской город-
ской Думы посетили торжественные 
линейки в школах своих избиратель-
ных округов.

Учащимся 1-х классов они вручи-
ли подарочные сертификаты на при-
обретение книг для внеклассного 
чтения.

В микрорайонах Недостоево и Семчино 
прошли праздники «Прощание с летом». 

Для детей были организованы художе-
ственные и спортивные номера, конкур-
сы, мастер-классы, а для взрослых – кон-
цертная программа. Мероприятие было 
организовано при поддержке депутатов 
Рязанской городской Думы Галины Тру-
шиной и Александра Лемдянова.

ДЕНЬ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ

ПРОЩАНИЕ С ЛЕТОМ

ДЕНЬ ЗНАНИЙ
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Александр Жукаев и Елена Акимкина поздравили 
учащихся школ № 35 и 69

Галина Трушина и Александр Лемдянов  
поздравили учащихся школ № 58 и 70 Рязани 
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23 июля завершился седьмой сезон ежегодного турнира «Инвест CUP» по баскетболу 3×3.  
Соревнования проходили в течение двух дней на площадке МАУК «Лесопарк» в Рязани.  
В этом году в список участников турнира, помимо команд из городов России, вошла сборная  
из Республики Беларусь.

| СПОРТ |

РАЗВИТИЕ БАСКЕТБОЛА  
в Рязанской области: «ИНВЕСТ CUP»

ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЙ
Категория U15 девушки, 2008 г. р. и младше

• 1-е место – «Плавск», Тула
• 2-е место – ДЮСШ «Плавск», Тула

Категория U15 юноши, 2008 г. р. и младше

• 1-е место – «Дельфин», Новомичуринск
• 2-е место – «Единство», Рязань

Категория U18 девушки 2005–2007 г. р.

• 1-е место – «Лидер 2007», Касимов
• 2-е место – «Рекорд 1», Кораблино

Категория U18 юноши, 2005–2007 г. р.

• 1-е место – UNITY, Рязань
• 2-е место – Duracell, Рязань 

Категория женщины, 2004 г. р. и старше

• 1-е место – Moskva, Москва
• 2-е место – «Матрешки», Москва

Категория мужчины, 2004 г. р. и старше

• 1-е место – NNTU-Guns, Тула
• 2-е место – R2D2, Воронеж

89 команд

встретились на баскетбольной 
площадке в финальном туре  
В торжественной обстановке победи-
телей и призеров поздравили депутат 
Рязанской областной Думы, президент 
Федерации баскетбола Рязанской обла-
сти, председатель Совета директоров 
ФПК «Инвест» Александр Жукаев, де-
путат Рязанской городской Думы, ди-
ректор по правовым вопросам ФПК 
«Инвест» Елена Акимкина, а также ди-
ректор МАУК «Лесопарк» города Ряза-
ни Алексей Пазизин.

Победителям были вручены кубки, 
медали и фирменные футболки  
«Инвест CUP». Всем участникам со-
ревнований подарили мячи от ШБЛ  
«КЭС-Баскет».

Президент Федерации баскет-
бола Рязанской области вручил 

две путевки на финал Кубка России по 
баскетболу 3×3 командам:

– NNTU-Guns, Тула. Команда при-
мет участие в соревнованиях в катего-
рии «Мужчины»;

– Moskva, Москва. Команда при-
мет участие в соревнованиях  
в категории «Женщины».
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При поддержке президента Рязанской областной федерации баскетбо-
ла Александра Жукаева перед новым спортивным сезоном все сбор-
ные команды региона прошли учебно-тренировочные сборы в детских 
лагерях Рязанской области.
В период летних каникул подготовка команд СШОР «Единство» среди юно-
шей и девушек к новому спортивному сезону проходила в детских лагерях 
Рязанской области и на спортивных базах Краснодарского края. 

В сезоне 2023–2024 годов перед командами стоят серьезные задачи: коман-
да Сергея Федорова и Сергея Циганова сыграют в первенстве детско-юноше-
ской баскетбольной лиги, а подопечные Юлии Бестужевой выступят в чем-
пионате ЦФО среди женских команд.

Обе сборные являются уникальными: команда юношей возвращается  
в первенство Детско-юношеской баскетбольной лиги после 5-летней пау-
зы, а женская – впервые в истории Рязани представит интересы области 
наряду с мужской командой БК «Рязань».

УЧЕБНО-ТРЕНИРОВОЧНЫЕ  
СБОРЫ

В октябре завершился капитальный ремонт зала МБУ ДО «СШОР «Единство». 
Обновление площадки стало возможным благодаря губернатору Рязанской 
области Павлу Малкову, президенту Рязанской областной Федерации  
баскетбола Александру Жукаеву и администрации города Рязани. 

КАПРЕМОНТ ЗАВЕРШЕН 

6,9 млн руб.

Финансирование ремонта было 
осуществлено за счет средств 
бюджета Рязанской области в размере 

Новый зал для занятий волейболом
В пользование СШОР «Единство» был пе-
редан второй спортивный зал, располо-
женный по адресу: ул. Радиозаводская, 35. 

Теперь у волейбольной и баскет-
больной секций будут свои отдель-
ные площадки, где сможет занимать-
ся большее количество детей. Новый 
волейбольный зал позволит задейст-
вовать детей, живущих в центре горо-
да, а также открыть дополнительные 
группы. 

Перед началом работы в 2024 году 
спортивный зал капитально отремонти-
руют. Проектно-сметная документация 
на предстоящие ремонтные работы уже 
подготовлена. 

| СПОРТ |
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ИТОГИ 2-ГО ПОЛУГОДИЯ  
XII СПАРТАКИАДЫ  
ФПК «ИНВЕСТ» 2023 ГОДА

ИТОГИ III ЭТАПА

1-е место ГК «Теплоприбор»

2-е место ГК «Инвест»

3-е место ГК «Русская кожа»

4-е место ООО «КожПромМебель»

5-е место ГК «ТОЧИНВЕСТ»

6-е место ГК «Барс»

ИТОГИ V ЭТАПА

1-е место ООО «КожПромМебель»

2-е место ГК «Инвест»

3-е место ГК «ТОЧИНВЕСТ»

4-е место ГК «Теплоприбор»

5-е место ГК «Русская кожа»

6-е место ГК «Барс»

ИТОГИ IV ЭТАПА

1-е место ГК «ТОЧИНВЕСТ»

2-е место ГК «Инвест»

3-е место ГК «Барс»

4-е место ГК «Русская кожа»

5-е место ООО «КожПромМебель»

6-е место ГК «Теплоприбор»

ОБЩЕКОМАНДНЫЙ ЗАЧЕТ  
ПО ИТОГАМ ГОДА

1-е место ГК «Инвест» 

2-е место ГК «ТОЧИНВЕСТ»

3-е место ГК «Русская кожа»

4-е место ООО «КожПромМебель»

5-е место ГК «Теплоприбор»

6-е место ГК «Барс»

| СПОРТ |

АВГУСТ 
МИНИ-ФУТБОЛ, СТАДИОН ЦСК

НОЯБРЬ 
СТРЕЛЬБА, ССК «ВИКИНГ»

ОКТЯБРЬ 
ВОЛЕЙБОЛ, СШОР «ЕДИНСТВО»
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В июне прошел региональный этап 
VII Всероссийской спартакиады 
среди трудящихся, посвященный 
100-летию образования государст-
венного органа управления в сфе-
ре физической культуры и спорта 
Российской Федерации, в котором 
приняла участие  ФПК «Инвест».

ИТОГИ РЕГИОНАЛЬНОГО ЭТАПА VII ВСЕРОС- 
СИЙСКОЙ СПАРТАКИАДЫ СРЕДИ ТРУДЯЩИХСЯ

ПО ИТОГОВОМУ ПРОТОКОЛУ НАШИ  
КОМАНДЫ ЗАНЯЛИ:

1-е место в пулевой стрельбе

3-е место в баскетболе 3×3

АКТИВНЫЕ УЧАСТНИКИ:

АКТИВНЫЕ БОЛЕЛЬЩИКИ:

ПАВЕЛ БЛАГОДАТСКИХ,  
руководитель юридической  
службы АО «ТОЧИНВЕСТ» 

ИЛЬЯ ЦЫЦАРИН,  
кладовщик  
ООО «Мир кожи» 

ЮЛИЯ ПЛЕСКАНЬ,  
начальник отдела кадрового 
учета и делопроизводства  
АО «Русская кожа» 

АЛИНА БУДАЕВА,  
менеджер по персоналу  
ФПК «Инвест» 

АЛЕКСАНДР МАЛКИН, 
комплектовщик 2-го разряда  
ООО «КожПромМебель» 

АНДРЕЙ ЮДАКОВ,  
генеральный директор  
ООО «Сафьян» и ООО «СистЭко» 

МАРГАРИТА САВИНА,  
начальник отдела персонала 
ООО «КожПромМебель»  

ЕЛЕНА МУРЗИНА,  
ведущий экономист  
по труду и заработной плате 
АО «ТОЧИНВЕСТ»

АНДРЕЙ САФРОНОВ,  
инженер КИПиА  
ООО «ПодрядСтрой»

ВЕРА АЛЕКСАШКИНА, 
заведующий складом  
ООО «КожПромМебель» 

ЮЛИЯ АРТЕМЬЕВА,  
руководитель направления 
кадрового администрирова-
ния ГК «Барс» 

ЕКАТЕРИНА МУРАШКО, 
менеджер по персоналу 1-й  
категории АО «Русская кожа» 

ДМИТРИЙ СЕВОСТЬЯНОВ,  
станочник деревообрабатыва-
ющих станков  
ООО «КожПромМебель»

ЕЛЕНА ГАВРИШ,  
менеджер по сбыту  
ООО «КожПромМебель»  
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ПРОФЕССИОНАЛИЗМ  
И МАСТЕРСТВО
В Казани с 3 по 6 октября прошел финал конкурса «Лучший по профессии» 
среди подразделений кассы и инкассации Сбербанка.

| СПОРТ |

Соревнования проводились в течение 
трех дней. Все участники продемон-
стрировали высокий профессиона-
лизм и мастерство.

Молодые люди соревновались  
в стрельбе, владении приемами руко-
пашного боя, физической подготовке, 
навыках оказания медицинской помо-
щи в специальных условиях. 

Лучшим инкассатором стал Николай 
Артемкин (КИЦ «Рязанский»). Николай 
готовился на базе спортивно-стрелко-
вого клуба «Викинг» под руководством 

опытных инструкторов и стал первым 
в тактико-специальной, в физической 
подготовке и в рукопашном бое, а, стре-
ляя, показал лучший результат. И в этом 
большая заслуга тренера-преподавателя, 
кандидата наук, мастера спорта Андрея 
Геннадьевича Малышева.

Хотим отметить и директора спор-
тивно-стрелкового клуба «Викинг» 
Павла Корчагина. Не  так давно он 
сам принимал участие в таких сорев-
нованиях и показывал высокие резуль-
таты: в 2018 году с командой поднялся 
на 2-е место, в 2020-м занял 3-е место  
в личном зачете, а в 2021-м одержал 
уверенную победу. Сейчас его опыт, 
накопленные знания и поддержка по-
могают ребятам готовиться и показы-
вать хорошие результаты.

Поздравляем Николая Артемкина  
и коллектив ООО «ССК «Викинг» с по-
бедой!

22
лучших молодых, энергичных 
сотрудника стали 
финалистами 
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Николай Артемкин Павел Корчагин
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Итоги 34-го РКЛФ Кубка  
«Русской кожи» по мини-футболу

28 октября на стадионе «Локомотив» подвели итоги 34-го РКЛФ Кубка «Русской кожи»  
по мини-футболу. В турнире участвовали более полутора тысяч человек и 109 команд  
из Рязани, Рязанской и Московской областей.
Футбольные команды сражались за «Золотой», «Серебряный», «Бронзовый» и «Ветеранский 35+ и 40+» Кубки. 

ВЕТЕРАНСКИЙ КУБОК 40+:
1-е место — «Атрон» – трехкратный чемпион;
2-е место — «МП Юрист»;
3-е место — «Мэдисон».

В НОМИНАЦИЯХ НАГРАДЫ ПОЛУЧИЛИ:
«Лучший игрок» — Юрий Федоров, «Атрон»;
«Лучший бомбардир» — Александр Кутловский (10 голов),  
«Атрон»;
«Лучший защитник» — Анатолий Селифонов, «Мэдисон»;
«Лучший вратарь» — Андрей Мишкин, «МП Юрист».

ВЕТЕРАНСКИЙ КУБОК 35+:
1-е место — «Атрон»;
2-е место — «Мэдисон»;
3-е место — «ФК 1985».

В НОМИНАЦИЯХ НАГРАДЫ ПОЛУЧИЛИ:
«Лучший игрок» — Сергей Баринов, «ФК 1985»;
«Лучший бомбардир» — Игорь Юргаев (10 голов),  
«Атрон»;
«Лучший защитник» — Алексей Карнюшин, «Мэдисон»;
«Лучший вратарь» — Павел Колов, «ФК 1985».

ЗОЛОТОЙ КУБОК:
1-е место — BORDER;
2-е место — «МФК Альбион»;
3-е место — «Azard PRO». 

В НОМИНАЦИЯХ НАГРАДЫ ПОЛУЧИЛИ:
«Лучший игрок» — Иван Краснов, BORDER;
«Лучший бомбардир» — Владислав Мещеряков (8 голов),  
«ТрансЛом»;
«Лучший защитник» — Федор Панфилов,  
«МФК Альбион»;
«Лучший вратарь» — Артем Самутичев,  
«Azard PRO».

СЕРЕБРЯНЫЙ КУБОК:
1-е место — «Мурмино»;
2-е место — «ГРПЗ-ФШ-Юниор»;
3-е место — «Академия ФСИН-СМК».

В НОМИНАЦИЯХ НАГРАДЫ ПОЛУЧИЛИ:
«Лучший игрок» — Алексей Ивашков, «Мурмино»;
«Лучший бомбардир» — Александр Кутловский (8 голов),  
«Мурмино»;
«Лучший защитник» — Андрей Братковский,  
«Академия ФСИН-ФШ-Юниор»;
«Лучший вратарь» — Сергей Власов,  
«ГРПЗ-ФШ-Юниор».

БРОНЗОВЫЙ КУБОК:
1-е место — «Автошкола Престиж 62»;
2-е место — «МФК Альбион 2»;
3-е место — «Манеж».

В НОМИНАЦИЯХ НАГРАДЫ ПОЛУЧИЛИ:
«Лучший игрок» — Радион Сальцын,  
«Автошкола Престиж 62»;
«Лучший бомбардир» — Дониер Юсупов (16 голов), «Ротор»;
«Лучший защитник» — Роман Антонов,  
«МФК Альбион 2»;
«Лучший вратарь» — Артем Терешин,  
«Автошкола Престиж 62».

| СПОРТ |

Команда BORDER стала ЧЕМПИОНОМ. 
Сразу две команды «Атрон» одержали победы в Ветеранских Кубках 35+ и 40+.
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Руководитель проекта  
ИЛЬЯ ИБАТУЛЛИН вновь вернулся на РКЛФ онлайн-турнир 
FIFA23. 

МЫ БЛАГОДАРИМ ИЛЬЮ ЗА ВЕДЕНИЕ ПРОЕКТА И ЖЕЛАЕМ  
ДАЛЬНЕЙШЕГО РАЗВИТИЯ ТУРНИРУ!

РЕЗУЛЬТАТЫ 12-ГО ОНЛАЙН-ТУРНИРА FIFA23

1-е место - Александр Чурочкин, команда «МФК Альбион 2»;
2-е место – Дмитрий Захаров, команда «Авангард»;
3-е место – Кирилл Казаков, команда «РКЭ».
Лучший бомбардир – Кирилл Казаков (42 гола), команда «РКЭ»

Награды 34-го РКЛФ Кубка по мини-футболу
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| РОДНОЙ КРАЙ |

Тренерская работа заключается не только в том, чтобы показывать определенные техники  
и упражнения. Наставник должен замотивировать детей, стать для них авторитетом и товарищем. 
Нужно уметь находить подход к каждому ребенку.

ХОРОШИЙ ТРЕНЕР – 
ПЕДАГОГ И ПСИХОЛОГ

В спортивном клубе «Родной край» в настоящее время ра-
ботают 15 тренеров, среди которых два заслуженных тре-
нера России – К. Н. Фофанов, В. Н. Губанов – и восемь тре-
неров высшей категории: И. Е. Брагин, Д. В. Яковенко,  
О. А. Шульгина, Д. И. Покровский, С. М. Серегин,  
Е. А. Савельев, С. А. Савельев, М. П. Сытник, 4 тренера 
первой категории: М. А. Волков, Е. А. Волков, Н. В. Пере-
трухин, Е. С. Меднов.

За последние 10 лет спортсменам клуба были присво-
ены звания: 2 заслуженных мастера спорта, 7 мастеров 
спорта международного класса и 24 мастера спорта.

Сергей Серегин, 
мастер спорта России 
международного класса 
по самбо, мастер спорта 
по дзюдо, тренер высшей 
квалификационной 
категории

В самбо Сергей Михайло-
вич пришел благодаря сво-
им друзьям. Изначально за-
нимался лыжным спортом, 
но однажды они позвали 
его в летний спортивный 
лагерь по самбо – это и ста-
ло отправной точкой в дан-
ном виде спорта. 

В «Родном крае» С. М. Се-
регин более 15 лет.

В работе тренера ему 
больше всего нравится об-
щение с детьми: «В детском 
коллективе становишься 
сам моложе».

Оксана Шульгина, 
мастер спорта России  
по дзюдо, тренер по дзюдо 
высшей квалификационной 
категории

В СК «Родной край»  
с 2016 года.

Оксана Александровна 
пришла в дзюдо в 12 лет.  

На рубеже 11-го класса 
тренер предложил помо-
гать ему с тренировками. 
Затем взяла группу,  
и через год уже начала 
тренировать самостоятель-
но. Параллельно еще боро-
лась сама.

По мнению Оксаны 
Александровны, тренер 
должен быть целеустрем-
ленным, ответственным,  
в меру строгим, чтобы была 
дисциплина. Также дол-
жен относиться к спортсме-
ну по-человечески, следуя 
принципу «не навреди». 

Дмитрий Яковенко, 
мастер спорта России  
по самбо, тренер высшей 
квалификационной 
категории

Свой путь в самбо Дмит-
рий Владимирович начал  
в 1989 году, в секцию его 
отдал отец. Тогда, в возра-
сте 9 лет, он стал трениро-
ваться под руководством  
К. Н. Фофанова. В СК «Род-
ной край» Дмитрий Влади-
мирович с 2001 года.

Победитель в номинации 
«Лучший молодой детский 
тренер» на Всероссийском 
конкурсе 2008 года, при-
знан лучшим тренером-пре-
подавателем 2012 года  
в Рязани, победитель об-
ластного смотра-конкур-
са 2018 года в номинации 
«Лучший детский тренер», 
награжден знаками губер-
натора Рязанской области.

Игорь Брагин, 
мастер спорта России  
по самбо, тренер высшей 
квалификационной категории

В «Родном крае» Игорь Ев-
геньевич с 2004 года.

К. Н. Фофанов пригла сил 
его, когда он был студентом 
5-го курса института, на рабо-
ту в филиал «Род ного края», 
который располагался на Ря-
занском ко жевенном заводе. 

Главная цель тренера – ви-
деть крепких, здоровых, уве-
ренных, воспитанных ребят, 
а результат – как дополнение. 

«Доверие учеников – самая 
большая награда для меня», – 
подчеркивает Игорь Брагин. 
А основная рекомендация на-
чинающим спортсменам зву-
чит так: «Не стремиться сде-
лать все и сразу. Чем дольше 
идешь к результату, тем он 
ценнее и качественнее!»

На счету воспитанников СК «Родной край» более  
50 медалей мировых и европейских чемпионатов  
и первенств по самбо и дзюдо и более 300 медалей  
всероссийских соревнований 



«ИНВЕСТ. ЛЮДИ. СОБЫТИЯ. ПЕРСПЕКТИВЫ» No 2 (27) 2023  |  37

| РОДНОЙ КРАЙ |

Все спортсмены занимаются под руководством заслуженного тренера России 
Константина Фофанова и тренера высшей категории Евгения Савельева 

УСПЕХИ КЛУБА «РОДНОЙ КРАЙ»

«ZA САМБО»
В рамках федерального  
партийного проекта  
«Za самбо», целью которого  
является популяризация  
и пропаганда самбо  
на территории РФ как  
отечественного вида спорта  
и важной составляющей  
российской культуры,  
в Рыбновской школе-интер-
нате для детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения  
родителей, открылась секция 
самбо.
На открытии 5 октября при-
сутствовали:

– первый заместитель 
председателя правительст-
ва Рязанской области Анна 
Рослякова, председатель Ря-
занского областного регио-
нального отделения обще-
российской физкультур-
но-спортивной обществен-
ной организации «Всерос-
сийская федерация самбо» 
Галина Трушина, директор 
спортивной школы олим-
пийского резерва по сам-
бо и дзюдо «Родной край –
Спорт» Алексей Черносви-
тов. 

Гости пожелали юным вос-
питанникам крепкого здоро-
вья и достижения успехов  
в учебе и спорте.

Новоиспеченным спорт- 
сменам вручили форму для 
занятий самбо, которую 
предоставила Федерация 
самбо Рязанской области.

Заниматься дети будут два 
раза в неделю под руководст-
вом тренера высшей катего-
рии Дмитрия Покровского.

4–14 августа  
Беларусь стала площадкой для проведения Игр по  
20 видам спорта, которые проходили в 10 городах Ре-
спублики Беларусь.
Соревнования по самбо собрали представителей  
10 стран: Армения, Казахстан, Таджикистан, Монголия, 
Туркменистан, Кыргызстан, Азербайджан, Узбекистан, 
Беларусь и Россия. В неофициальном общекомандном 
зачете по количеству золотых медалей сборная России 
заняла 1-е место: 6 золотых медалей, 3 серебряных  
и 5 бронзовых медалей. 
В весовой категории до 98 кг сборную России пред-
ставлял Егор Осипов. Он завоевал серебряную медаль, 
в финале турнира.

1–4 сентября  
В Тбилиси (Грузия) прошел международный турнир по 
самбо памяти чемпиона мира и Европы Арчила Чохели.
В первый соревновательный день Иван Жуков стал 
бронзовым призером в весовой категории до 79 кг.

23–24 сентября  
В сербском городе Нови Сад состоялся второй в 2023 
году Кубок мира по самбо.
16 стран и 106 самбистов боролись за медали в 21 весо-
вой категории на двух коврах арены «Спенс».
Представители команды России, которая выступает на всех 
международных стартах в нейтральном статусе под фла-
гом и гимном Международной федерации самбо (FIAS), за-
воевали 12 золотых, 10 серебряных и 3 бронзовые медали.
Воспитанник спортивного клуба «Родной край» Сипан 
Седракян выступал в составе сборной России. В весо-
вой категории до 79 кг он завоевал серебряную медаль. 

3–4 октября  
В Казани состоялся Гран-при по самбо.
Здесь собрались представители Армении, Казахстана, 
Кыргызстана, Беларуси, Таджикистана, Монголии  
и России.
В первый соревновательный день Роман Козлов завое-
вал бронзовую медаль в весовой категории до 58 кг.
Во второй соревновательный день в весовой категории 
до 98 кг бронзовую медаль завоевал Егор Осипов.

26 октября  
В Казани прошел Кубок студенческой лиги самбо.
В первый соревновательный день два наших спортсме-
на завоевали золотые медали:
Али Гардашов в весовой категории до 64 кг,
Дмитрий Соников в весовой категории до 79 кг.
Во второй соревновательный день два воспитанника 
завоевали серебряную и бронзовую медали.
Серебро – у Рауля Бабаева в весовой категории до 88 кг.
Бронза – у Максима Ванюшина в весовой категории 
до 71 кг.

2–4 ноября  
Во Владимире состоялись всероссийские соревнова-
ния по самбо среди мужчин и по боевому самбо «Кубок 
Александра Невского».
В состязаниях приняли участие 156 спортсменов из  
24 регионов Российской Федерации.
Роман Козлов стал победителем в весовой категории 
до 64 кг.
Александр Сарайкин занял 3-е место в весовой катего-
рии до 79 кг.
Егор Осипов занял 3-е место в весовой категории  
до 98 кг.
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15 и 16 ноября Москва провела главные торжества по случаю 
85-летия самбо в России.

На арене Международного центра сам-
бо 15 ноября прошли соревнования по 
сдаче норм ГТО и спортивному самбо 
среди 16 команд: Санкт-Петербург, Яро-
славская область, Рязанская область, 
Калужская область, Нижегородская об-
ласть, Иркутская область, Чувашская 
Республика, Ханты-Мансийский авто-
номный округ, Свердловская область, 
Московская область, Кемеровская об-
ласть, Тверская область, Республика 
Крым, Краснодарский край, Саратов-
ская область и Москва.

В командном зачете пьедестал  
выглядит следующим образом:

1-е место – Саратовская область;

2-е место – Краснодарский край;

3-е место – Республика Крым;

3-е место – Москва.

Время самбо
На следующий день, 16 ноября, пло-
щадка Международного центра самбо 
трансформировалась под проведение  
II Всероссийского форума «Время  
самбо».

В рамках форума был принят флаг 
сборной команды России по сам-
бо, клятва и кодекс самбиста. Отныне 
на чемпионаты Европы и мира наша 
сборная будет выезжать от Мемориала 
основоположникам самбо под собст-
венным флагом. 

На пленарном заседании участники 
обсудили развитие инфраструктуры 
для занятий самбо в школах, вузах  
и на сельских территориях, а также 
подвели итоги года.

ВСЕРОССИЙСКИЙ 
ДЕНЬ САМБО

| РОДНОЙ КРАЙ |

38  |  КОРПОРАТИВНЫЙ ЖУРНАЛ ХОЛДИНГА «ИНВЕСТ»



«ИНВЕСТ. ЛЮДИ. СОБЫТИЯ. ПЕРСПЕКТИВЫ» No 2 (27) 2023  |  39



40  |  КОРПОРАТИВНЫЙ ЖУРНАЛ ХОЛДИНГА «ИНВЕСТ»

Александр Соловьев,  
руководитель департамента 
развития и продаж  
АО «Русская кожа»
– С детства люблю спорт.  
В 5 лет уже ходил в бассейн. 
Мне повезло: он был в дет-
ском садике № 146 «Дель-
фин», куда меня отдали роди-
тели. Появилась любовь  
к плаванию, поэтому с 7 лет 
начал заниматься в СК «Чай-
ка». Но надолго меня не хва-
тило, начал искать себя. 

Отец отдал на легкую атлетику в СК 
«Юность», но и там я не задержался. 

Любовь с первого взгляда
Однажды увидел по телевизору баскет-
больный матч. С этого момента  
я очень захотел пойти на баскетбол.  
В 12 лет попал в СДЮСШОР к заслужен-
ному тренеру В. А. Пушкаревой. Она 
дала мне основные навыки и азы данно-
го вида спорта. После чего я просто ждал 
каждый день, когда закончатся уроки, 
чтобы пойти на тренировку. Выступал  
за «Рязань Буллс» и школу № 48. 

Разносторонние увлечения
В 13–14 лет полюбил бокс, занимал-
ся у тренера Н. Н. Осокина. Он успеш-
но защищал честь Рязанской области 
на всесоюзных и всероссийских сорев-
нованиях. Среди его воспитанников – 
мастера спорта Александр Архипов, 
Игорь Гребенников, Денис Самохвалов, 
Александр Холопов, кандидаты в ма-
стера спорта Александр Осокин, Дмит-
рий Мальцев, Петр Ушаков, Андрей 

Зверев, Денис Орлов. Занимался око-
ло пяти лет. Выступал на различных 
городских и областных соревнованиях 
– Открытый ринг, Всероссийский тур-
нир по боксу памяти МС СССР Юрия 
Васина, чемпионате и первенстве Ря-
занской области. Получил 1-й спортив-
ный разряд.

Любовь к баскетболу спустя  
время не угасала и, пойдя учиться  
в РГАТУ имени П. А. Костычева, я про-
должил свои тренировки. Среди вузов 
мы были в тройке лучших.  

Занимался смешанными единобор-
ствами в КСЕ «АРТА». Там больше все-
го понравилась борьба – грэпплинг под 
руководством Р. Н. Гаврикова – мастера 
спорта международного класса по спор-
тивной борьбе, чемпиона России, Ев-
ропы и мира. Выступал на отборочном 
турнире Рязани в СК «Юпитер».

Командные интересы 
На сегодняшний день выступаю за  
команду ФПК «Инвест» в различных лю-
бительских соревнованиях по стритбо-
лу – «Инвест CUP», «Оранжевый мяч», 
«Железка», «Ночная лига», чемпионате 
и первенстве Рязанской области. Неод-
нократно занимали на Спартакиаде тру-
дящихся призовые места. Выступаю по 
первой группе на первенстве Рязани  
и Рязанской области по баскетболу под 
руководством тренера И. С. Щербакова. 

В прошлом сезоне заняли 2-е место. 
Имею 2-й спортивный разряд.

Также в 2018 году полу-
чил золотой знак от-
личия по нор-
мам ГТО.

| СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ |

СО СПОРТОМ  
НЕРАЗЛУЧЕН
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– Любовь  
к ручному труду мне 

прививал мой дед с раннего 
детства. Сам он работал на заводе  

с 14 лет столяром-плотником. Благо-
даря ему я тоже стал работать с дере-
вом и получил первое образование 
столяра-плотника. 

Столярное дело не отпускало
После срочной службы в армии че-
тыре года работал на заводе по про-
изводству столярных изделий. Да-
лее жизнь меня связала с силовыми 
структурами, а столярное дело оста-
лось моим хобби. 

Все свое свободное время я про-
водил в домашней мастерской. Сле-
дуя по своему жизненному пути, мне 
всегда хотелось развивать свои уме-

ния и навыки, чтобы делать красивые 
и долговечные изделия, а также пере-
дать свой опыт моим детям, как ког-
да-то передавал его мне мой дедушка.

Активная жизненная позиция 
Выйдя на пенсию, я не хотел сидеть 
дома и смотреть телевизор, а хотел 
понять, как производится качествен-
ная мягкая мебель в промышленных 
условиях, с применением высоко-
технологичных процессов. Я решил 
вернуться на производство и устро-
ился мастером в ООО «КожПром- 
Мебель».

Учеба после пенсии
На предприятии работаю с марта 
2021 года. Начинал свой путь на про-
изводстве мастером участка сборки  
и упаковки мебели. Под моим нача-
лом организовывался участок для об-
учения работников обивке мебели. 
Для организации грамотного учебно-
го процесса необходимо было понять, 
как устроен процесс изготовления ме-
бели. Поэтому вместе с учениками  
каждому этапу производства учился 
и я. В процессе работы проводился 
анализ программ обучения, вы-
страивалась методика донесе-
ния информации, готовились 
наглядные материалы. В на-
стоящее время процесс обуче-
ние строится, исходя из практи-

ческого опыта руково-

дителей и на-
ставников. 

А я уже за-
нял должность 
заместите-
ля началь-
ника произ-
водства фа-
брики Home 
Сollection.
 

ХОББИ СТАЛО 
ПРОФЕССИЕЙ

| СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ |

Евгений Кондратьев,  
заместитель начальника 
производства  
ООО «КожПромМебель»

Любовь к ручному 
труду мне прививал 
мой дед с раннего 
детства  
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Члены команды ССК «Викинг» Александра Коськина и Александр Сайганов поделились 
впечатлениями о том, что для них стрельба и почему они предпочитают проводить свободное время 
таким достаточно необычным способом, а также тем, как попали в этот вид спорта. 

ПРАКТИЧЕСКАЯ СТРЕЛЬБА: 
УВЛЕЧЕНИЕ, КОТОРОЕ 
ЗАТЯГИВАЕТ

Александра Коськина 
– Я периодически пробовала стре-
лять из пистолетов и карабина, но 
как вид спорта это направление не 
рассматривала до весны 2023 года. 
В середине апреля у меня как буд-
то что-то перещелкнуло, и я реши-
ла, что нужно попробовать начать 
полноценные серьезные трениров-

ки и принимать участие в соревно-
ваниях. 

Я люблю проводить свободное 
время активно, пробовать что-то но-
вое и бросать самой себе вызовы, 
знакомиться с новыми людьми. Пра-
ктическая стрельба как раз совме-
щает в себе все эти пункты. Каждый 
матч – это большое количество об-
щения, встречи с друзьями, новые 
знакомства и интересные упражне-
ния, поэтому я с нетерпением жду 
возможности поехать на соревно-
вания. За лето мы успели принять 
участие в десяти матчах, которые 
проходили в Твери, Екатеринбурге  
и Нижнем Новгороде. 

Конкретно о планах говорить не 
хотелось бы, потому что лучше об-
суждать результаты. 

Мне интересно двигаться впе-
ред и развиваться!

Александр Сайганов 
– Я всегда интересовался оружием, 
а в 2022 году узнал о практической 
стрельбе и решил попробовать себя  
в этом виде спорта. Начал с трени-
ровок по Action Air (практическая 
стрельба из пневматического оружия), 
а потом стал совмещать с огнестрелом.

Для нас стрельба – это возмож-
ность раскрывать свой потенциал  
и интересно проводить время.
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Элла Ампилогова,  
заместитель директора  
по нормативно-техническому 
сопровождению АО «ТОЧИНВЕСТ»

Желание совершенствоваться и развивать свои природные 
дарования и делает человека особенным. 

ВОЛЕЙБОЛ –  
МОЯ СТРАСТЬ

| СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ |

– В детстве я любила готовить, думала, 
вырасту и стану великим поваром. За-
канчивая художественную школу, меч-
тала стать дизайнером, чтоб сделать 
мир красивее. Но самым большим  
и любимым увлечением на протяже-
нии большей половины моей жизни 
стал волейбол. 

Симфония движений
В школьные годы, когда я впервые взя-
ла мяч в руки и встала на площадку, я 
почувствовала, что попала в мир, где 
динамичность и интеллект сливают-
ся в единое целое. С тех пор волейбол – 
не просто спорт, это страсть, это искус-
ство, это симфония движений и мас-
са положительных эмоций и восторгов. 
Увлекаюсь двумя наиболее распростра-
ненными видами волейбола – класси-
ческим и пляжным.

Классический волейбол мне импо-
нирует тем, что на площадке играют 
две команды по шесть человек и у каж-
дого игрока есть свое амплуа. Мне нра-
вилось пробовать себя в разных ролях: 
была связующим, доигровщиком, диа-
гональным. Амплуа связующего, несмо-
тря на его сложность, оказалось ближе 
всего, так как этот игрок определяет ва-
рианты атаки и от ведения его игры  
в большой степени зависит общий ре-
зультат команды. Последние семь лет иг-
рала в женской волейбольной коман-
де «Инвест». Это замечательная команда 
девчонок с горящими глазами, с неисся-
каемой энергией, с неимоверным талан-
том и мастерством, готовых идти на все 
для достижения высоких результатов. 
Наша команда всегда занимала призо-
вые места, участвовала в городских, рай-

онных, 
межрегиональных 
и областных соревнованиях. 
На последних областных со-
ревнованиях команда выиг-
рала чемпионат области, на-
градой за труд и старания 
всем игрокам было присво-
ено звание кандидата в ма-
стера спорта.

Пляжный волейбол
В отличие от класси-
ческого пляжный во-
лейбол завораживает иг-
рой на песке, на свежем воздухе, воз-
ле берега реки или моря. В командах 
по два игрока. Песок усложняет пе-
редвижение, требуя больше усилий, 
здесь ты двигаешься гораздо боль-
ше, постоянные выпады, прыжки, на-
клоны, взмахи руками и приседания. 
Большой плюс в том, что мягкий пе-
сок смягчает удары от падения. В игре 
ты погружаешься в состояние потока, 
азарта, наслаждаешься хорошей пого-
дой и компанией соперников, которые 
не дают тебе расслабляться. После ак-
тивной игры всегда можно поплавать  
в теплом море, реке или принять хо-
лодный душ, полежать на солнышке  
и насладиться отдыхом и приятными 
разговорами в кругу своих друзей. 

Любимый вид спорта 
Волейбол покорил сердца всей моей 
семьи. Обе дочки занимаются моим 
любимым видом спорта. Старшая ста-
ла лучшим игроком Рязанской обла-
сти, имеет звание кандидата в масте-
ра спорта по классическому волейболу, 
играла на чемпионате России в высшей 
лиге по группе «Б» в команде «Рязаноч-
ка». Младшая дочь занимается в ДЮСШ 

«Единство» и явля-
ется лучшим игро-
ком команды. Род-
ной брат и пле-
мянник тоже име-
ют страсть к во-
лейболу. В нашей 
семье даже соба-
ка любит играть с мячом.

В жизни не важно, кем ты работаешь 
какое у тебя увлечение, важно то, с ка-
ким желанием и удовольствием ты про-
живаешь моменты своей жизни, чему ты 
можешь научиться, каких вершин до-
стичь и кому можешь помочь раскрыть 
его таланты.
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Редакция продолжает знакомить читателей с достижениями  
детей сотрудников Холдинга, восхищаться их успехами,  
радоваться победам и покоренным вершинам.  

БУДУЩЕЕ  
В НАДЕЖНЫХ РУКАХ

| СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ |

Марк Юров, 11 лет,  
сын помощника прези-
дента ФПК «Инвест»  
Екатерины Юровой

Марк на профессиональ-
ном уровне занимается би-
льярдом, планирует высту-
пать на крупных соревнова-
ниях. Также занимается сам-
бо в СШОР «Родной край – 
Спорт». Выбрал эти виды 
спорта, так как они трениру-
ют не только тело, но и стра-
тегическое мышление, уме-
ние правильно взаимодейст-
вовать с соперником, справ-
ляться с волнением и управ-
лять своими эмоциями.

Алексей Низов, 9 лет,  
сын директора  
ООО «ТД «РЯЗАНЬ ТЭННЕРИ»  
Марии Низовой

Алексей, когда научился ходить,  
почти всегда был либо с клюшкой, 
либо с футбольным мячом. Все дет-
ские игры были посвящены хоккею 
и футболу. Родители, бабушки и де-
душки приходили домой с работы  
и весь вечер стояли на воротах. По-
этому в 3,5 года он пошел в секцию 
по футболу, а в 4,5 года начал зани-
маться хоккеем в ГАУ ДО РО «СШОР 
«Олимпиец» (Рязань) под руковод-
ством тренера Ю. А. Крохина. 

С осени 2021 года живет и трениру-
ется в Москве под руководством од-
ного из самых известных детских 
тренеров России, заслуженного тре-
нера РФ Г. Г. Курдина.
Леша играет в хоккейной школе 
«Красная машина юниор», амплуа –  
защитник. Успешно выступает на 
Кубке Москвы за 2013–2014 годы ро-
ждения. Хоккей плотно вошел не 
только в Лешину жизнь, но и в жизнь 
всей семьи, так как у него ежеднев-
ные тренировки и игры на выход-
ных. Каникулы у хоккеистов бывают 
только в июне. В семье нет проблем 
придумать, чем заняться в субботу  
и в воскресенье – всегда на трибуне, 
болеют за Лешу. 

Ольга Низова, 7 лет,  
дочь директора ООО «ТД «РЯЗАНЬ ТЭН-
НЕРИ» Марии Низовой

Оля занимается художественной гимнасти-
кой в РФСО «Спартак» и вокалом – в детском 
музыкальном театре «Домисолька». Участву-
ет в соревнованиях по гимнастике. С театром 
постоянно бывают выступления и участие  
в интересных проектах. Например, их группа 
снялась в массовке нового сезона сериала 
«Полярный» на ТНТ. Ну и, конечно, Оля –  
главный болельщик своего брата. Выход-
ные, свободные от своих занятий, также про-
водит на ледовой арене. 
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Артем Силин, 10 лет,  
сын финансового директора ФПК «Инвест» Юрия Силина

Артем учится в 4-м классе гимназии № 2 имени И. П. Павлова. С четырех лет 
начал заниматься футболом, а с семи лет занимается всестилевым карате  
в СШОР «Олимпиец» под руководством мастера спорта А. В. Цуркана и заслу-
женного тренера России Е. А. Жирихова. Является победителем и многократ-
ным призером городских и межрегиональных соревнований. В частности,  
30 сентября 2023 года в Рязани в Академии единоборств прошел межрегио-
нальный турнир по всестилевому карате «Никто кроме нас», посвященный 
памяти Героя России, командира первого парашютно-десантного батальона 
Павла Викторовича Кривова, на котором Артем занял почетное 3-е место в ка-
тегории 10–11 лет до 35 кг, кумите. Занятия спортом помогают закалять ха-
рактер и достигать отличных результатов в учебе. 
Глядя на пример Артема, начал свою спортивную карьеру в плавании  
и младший брат Максим, которому недавно исполнилось 5 лет.

Егор Королев, 8 лет,  
сын коммерческого директора ООО «КожПром-
Мебель» Евгении Бауриной

Егор учится во 2-м классе школы № 3. С 6 лет посту-
пил в областную Школу искусств при Рязанском му-
зыкальном колледже имени Г. и А. Пироговых, занимает-
ся по классу виолончели и мечтает выступить в Боль-
шом зале Филармонии. С 5 лет занимается плаванием. 
В этом году впервые попробовал себя на соревнова-
ниях в Московской области, и весьма успешно. Благо-
даря тренеру С. А. Шульгиной на своих первых сорев-
нованиях в г. Егорьевске занял 2-е место в заплыве на 
спине. А позже в г. Электросталь и во всех заявленных 
видах плавания взял призовые места и по количеству 
баллов занял 1-е место в многоборье. 
Но это еще не все, чем увлекается Егор: занятие в лю-
бимом AngliaClub, студия по рисованию и театральная 
студия. Желаем Егору добиться хороших результатов 
во всех своих начинаниях.

Василиса Морозова,  
11 лет,  
дочь архивариуса АО «ТОЧИНВЕСТ»  
Вероники Неверовой  

Василиса является одной из солисток 
рязанского коллектива «20.13» студии 
танца Галины Кобзевой. Твердо реши-
ла заниматься танцами в 4 года  
и сейчас не представляет без них сво-
ей жизни. Направление современно-
го сценического танца выбрала непро-
стое – «Контемпорари», в котором дви-
жения олицетворяют внутреннее эмо-
циональное состояние исполнителя. 
Тренировки также включают занятия 
пластикой, хореографией, стретчингом, 
современным танцем, постановку раз-
личных показательных номеров и тан-

цевальных шоу. По словам ее препода-
вателя, Василиса из числа тех танцо-
ров, кто выкладывается на 200%, пыта-
ясь не просто выучить движения, а пе-
редать зрителю чувства, характер, эмо-
ции, саму жизнь в танце. 
Коллектив выступал в Москве, Туле, 
Санкт-Петербурге и накопил значитель-
ное количество наград и благодарствен-
ных писем престижных всероссийских  
и международных конкурсов, в том числе 
18 дипломов Гран-при! 
Впереди важнейшее событие года — 
участие в национальной танцевальной 
премии RUSSIAN OPEN DANCE AWARDS 
2023 на двенадцатитысячной «ЦСКА  
Арене» в Москве. 
И, конечно, главным болельщиком доче-
ри является мама — дважды лучший бо-
лельщик Спартакиад ФПК «Инвест». 
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ГОСТЬ РУБРИКИ
Константин Акимкин,  
руководитель ГК «Теплоприбор»
Дата рождения: 9 февраля 1985 г.
Образование:  
высшее профессиональное.
2007 г. – Академия права и управления 
Федеральной службы исполнения  
наказаний.
Июль 2007 г. – февраль 2011 г. –  
коллегия адвокатов «Рязань-адвокат» 
Адвокатской палаты Рязанской  
области, помощник адвоката.
Март 2011 г. – февраль 2012 г.–  
старший юрисконсульт административно- 
правового отдела АО «Русская кожа».
Март 2012 г. – январь 2019 г. –  
начальник административно- 
правового отдела АО «Русская кожа».
Январь 2019 г. – июль 2021 г. –  
генеральный директор ООО «Сафьян».
Июль 2021 г. – настоящее время –  
генеральный директор  
ООО «Теплоприбор»

Свой профессиональный путь в ФПК «Инвест» Константин 
Акимкин начал сразу после института в июле 2007 года, пройдя 
путь от рядового юриста до генерального директора  
ООО «Сафьян», а затем и завода «Теплоприбор». 
С гостем рубрики мы поговорили о рабочих буднях, семье и отдыхе.

Мое утро начинается в 5:55
Именно на это время в рабочие 

дни я ставлю будильник. В семье я от-
ветственный за пробуждение сына. 
Ему четыре года, он ходит в садик. 
Вместе с ним мы приводим себя в по-
рядок и завтракаем.

В нашей семье трое детей. Старшая 
дочь – студентка третьего курса эконо-
мического факультета РГУ имени Есе-
нина, средняя – школьница. Все впол-
не себе самостоятельные и ответствен-
ные люди. Встаем, собираемся и разъ-
езжаемся – каждый по своим делам.

7:00 
Наша семья живет в г. Рыбное, 

поэтому на работу выезжаю в 7:00.
В 7:45, как правило, я уже на своем  
рабочем месте и начинаю подготовку  
к оперативным совещаниям. 

9:00
Ежедневное совещание – планер-

ка с руководителями основных служб 
завода, это очень важно для выявления 
острых вопросов и их оперативного ре-
шения. 

По пятницам вместе с председателем 
Совета директоров ГК «Теплоприбор»  
Г. В. Трушиной у нас традиционный об-

ход всех подразделений завода. Особую 
ценность несет живой разговор с рядо-
выми сотрудниками завода, обмен мне-
ниями и дискуссии, а по итогам – рас-
ширенное совещание, чтобы зафиксиро-
вать и решить возникшие вопросы.  

Время до обеда пролетает очень бы-
стро, как правило, в обсуждении с ру-
ководителями подразделений конкрет-
ных и наиболее значимых задач, кото-
рых на заводе всегда достаточно много.

12:00 
Обедаю на заводе. Едой нас  

обеспечивает сеть ресторанов «Сково-
рода» – за это им огромное спасибо! 
Питание – важный элемент производ-
ственной культуры, и оно у нас на вы-
соте. Для приема пищи на производ-
стве есть отдельные помещения, обо-
рудованные всей необходимой техни-
кой. Сделано все на достаточно хоро-
шем уровне. 

Если честно, пообедать иногда 
просто не получается.

14:00
На послеобеденное время при-

ходятся очные встречи с партнерами 
и контрагентами, проходят совещания 
по ВКС.

5:55

7:00

9:00

14:00

12:00

МОЙ ДЕВИЗ:  
ДЕЛАЙ БОЛЬШЕ, 
ЧЕМ ОТ ТЕБЯ ЖДУТ

| ОДИН ДЕНЬ С ... |
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17:30

В последнее время их стало значи-
тельно больше, и к этому формату мы 
уже привыкли. 

17:30
У меня, как у руководителя заво-

да, нет строго очерченных временных ра-
мок, главная цель – эффективная работа 
предприятия и выполнение производст-
венных и финансовых показателей. 

К 17:30 стараюсь завершить офисную 
часть своей работы, но телефонные раз-
говоры и обсуждение оперативных во-
просов иногда продолжаются вплоть до 
позднего вечера.

После работы, три раза в неделю, по-
сещаю фитнес-зал, а в выходные хожу 
в бассейн. Физическая нагрузка очень 
помогает восстановить силы и придать 
ясность мыслям.  

Про командировки
Несколько раз в месяц езжу в ко-

мандировки, чаще всего в Москву,  
а также в Санкт-Петербург и в город 
подводников – Северодвинск: живое об-
щение позволяет эффективнее обсу-
дить все важные вопросы.

Выходные дни
Дни отдыха посвящаю семье и до-

машним делам. 
Я как-то говорил в интервью, что  

у меня есть цель построить дом, поса-
дить сад и воспитать хороших детей. 
Так вот, с задачами практически спра-
вился. Дети у нас чудесные. Дом по-
строили, плодовые деревья в этом году 
на участке посадили. Теперь интере-
сно, как они перезимуют. 

В выходные очень люблю готовить  
еду на мангале. Делаю это с удовольстви-
ем и вдохновением.

Зимой всей семьей 
катаемся на коньках, 
лыжах и «ватрушках». 
Много времени про-
водим на свежем воз-
духе. 

Любим всей семьей 
смотреть кино и хо-
дить в театр. Особенно 
нравятся спектакли в ма-
лом зале Рязанского куколь-
ного театра. Недавно были с же-
ной и дочерьми в Музыкальном театре. 
Театр в нашей семье занимает особое 
место из-за увлечения им дочери.

У нас в семье нет строгого распреде-
ления обязанностей, каждый делает то, 
что считает нужным. А вот за то, чтобы 
в доме было тепло, светло и из крана ли-
лась вода, конечно, отвечаю я, но растет 
помощник (смеется).

Вообще семья для меня – это самое 
главное, в ней я черпаю силы, вдохнове-
ние и желание достигать новых высот.

Отпуска
Отпуск – любимое время в на-

шей семье, которое мы проводим все 
вместе или вдвоем с супругой. 

Любим автомобильные поездки в юж-
ные регионы России. Очень понравились 
Крым, Адыгея, Дагестан, остались в вос-
торге от Парка Галицкого в Краснодаре. 

Зимой выбираемся на горнолыж- 
ный курорт «Шерегеш» в Кемеровской  
области. 

В нашей стране большое количество 
красивых мест, которые хочется посетить.

А еще в отпуске люблю читать, осо-
бенно книги по саморазвитию и бизнес-
литературу. Голова намного лучше усва-
ивает информацию, когда она свободна 
от повседневных рабочих дел.

КАКИЕ КАЧЕСТВА ЦЕНИТЕ В ЛЮДЯХ?
– Честность и надежность. Люди,  
обладающие такими качествами, никогда 
не предадут, а это самое важное как  
в работе, так и в жизни.

ЧТО БЫ ВЫ ХОТЕЛИ ПОЖЕЛАТЬ МОЛОДЕЖИ, 
КОТОРАЯ НАЧИНАЕТ СВОЮ КАРЬЕРУ  
В ФПК «ИНВЕСТ»?
– Я пришел работать в Холдинг сразу после 
окончания Академии права и управления 
ФСИН молодым специалистом. По специ-
альности я юрист. Для меня главным было 
делать больше, чем требовалось, так как 
без дела сидеть было просто скучно. 

Поэтому хочу пожелать молодым быть жадны-
ми до работы, делать больше, чем определено 
функционалом, и проявлять инициативу!

| ОДИН ДЕНЬ С ... |
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ТЦ «НИТИ-2», г. РЯЗАНЬ
Проезд Яблочкова, 4-б

+7-800-555-62-44 (2670)  
(10:00–20:00, вс.: 10:00–18:00)

niti_shop@kpm-rzn.ru

МЕБЕЛЬНЫЙ ЦЕНТР «4 КОМНАТЫ»,  
г. РЯЗАНЬ

Высоковольтная ул., 48-а, 1-й этаж
+7-800-555-62-44 (2637) (10:00–20:00)

4room_shop@kpm-rzn.ru

ТЦ «БАРС ПРЕМИУМ», г. РЯЗАНЬ
Московское шоссе, 7

+7-800-555-62-44 (2618) (10:00–20:00)
bars_shop@kpm-rzn.ru
homecollection.com.ru

Приятно, когда вслед за родителями на предприятие приходят дети,  
которые, сами того не замечая, с ранних лет накапливают знания, 

знакомятся со спецификой производства, а придя 
на фабрику Ноme Collection, становятся продол-
жателями дел своих родителей. 

Династии начинаются  
С ЛЮБВИ К ПРОФЕССИИ 

| ИНТЕРЬЕР |

Знакомьтесь: семья Оводовых: Людмила  Валентиновна –  
начальник отдела управления качеством ООО «Кож-
ПромМебель» и ее сын Артур Андреевич Оводов – кон-

структор-технолог отдела разработки.    
Сплоченная, преданная компании семья, ко-
торая не просто выполняет свои должностные 

обязанности, а любит свое дело, и делает его 
увлеченно и качественно! 

И, конечно же, они с удовольствием 
пользуются продукцией фабрики у себя 
дома! 

Ведь что может быть лучше, чем вещь, 
сконструированная и сделанная своими 
руками, в качестве которой ты уверен!  
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Людмила Оводова, начальник отдела управления качеством  
ООО «КожПромМебель»

Артур Оводов, конструктор-технолог отдела разработки  
ООО «КожПромМебель»

Дома у Артура

Диван, который  
разработал Артур

Диван, который  
разработал Артур

Диван, который  
разработал Артур
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БАРС РЕКОМЕНДУЕТ

НОВИНКИ

Захар ПРИЛЕПИН 
«Собаки и другие люди» 
Семь разнообразных собак, рыжий кот, 
попугай и обаятельные деревенские 
жители — главные герои этой книги: 
то уморительно смешной, то немного 
печальной. Но и печаль эта — тепла  
и человечна.

Невероятно доброе и нежное 
повествование о любви  
и преданности.
О братьях наших меньших, преподающих 
нам удивительные уроки.
О том, что боль — преодолима, а жизнь —  
удивительна. Особенно — с такими 
невероятными друзьями. 

АДРЕСА МАГАЗИНОВ:
ТЦ «Барс на Московском»,
Московское шоссе, 5-а
ул. Княжье Поле, 4
ТД «Алина», ул. Новоселов, 30-а
ТРЦ «Малина», ул. Соборная, 15-а
ТЦ «Полетаевский», ул. Гагарина, 164
Многоканальный телефон
+7 (4912) 77-95-77, info@bookbars.ru

16+ 16+
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ТОП-20 ДЕКАБРЯ, 
ПО МНЕНИЮ  
СОТРУДНИКОВ ХОЛДИНГА

1. «Мастер и Маргарита»,  
Михаил Булгаков

2. «1984», Джордж Оруэлл

3. «Три товарища»,  
Эрих Мария Ремарк

4. «Судьба человека»,  
Михаил Шолохов

5. «Война и мир», Лев Толстой

6. «Госпожа Бовари», Гюстав Флобер

7. «Атлант расправил плечи»,  
Айн Рэнд

8. «Шантарам»,  
Грегори Дэвид Робертс

9. «Дом, в котором...»,  
Мариам Петросян

10. «Манюня», Наринэ Абгарян

11. «Две жизни»,  
Конкордия Антарова

12. «Цветы для Элджернона», 
Дэниел Киз

13. «Семь навыков 
высокоэффективных людей», 
Стивен Кови

14. «Бойцовский клуб»,  
Чак Паланик

15. «Повесть о настоящем 
человеке», Борис Полевой

16. «Богатый папа, бедный папа», 
Роберт Кийосаки

17. «Заир», Пауло Коэльо

18. «Хребты безумия»,  
Говард Филлипс Лавкрафт

19. «Чужак», Макс Фрай

20. «Гарри Поттер» (все части), 
Джоан Роулинг

Леонид ЮЗЕФОВИЧ  
«Поход на Бар-Хото» 
Леонид Юзефович –  
писатель, историк, 
лауреат премий «Большая 
книга» и «Национальный 
бестселлер». В новой 
книге «Поход на Бар-
Хото» он обращается 
к своей излюбленной 
восточной тематике. Это 
вымышленная история  
с вымышленными героями –  
но в реальных декорациях.
В воспоминаниях 
русского офицера, 
капитана Солодовникова, 
служившего военным 
советником в монгольской 
армии в 1912–1914 годах, 
переплелись осада занятой 
китайцами крепости 
Бар-Хото, любовь к жене 
русского дипломата  
в Монголии, Первая мировая 
война и высылка из 
Ленинграда в Забайкалье 
в середине 1930-х. Герой 
заново осмысляет 
собственную жизнь, а тем 
самым – судьбу человека  
в переломные эпохи.

Энтони ТРОЛЛОН  
«Вот так мы теперь  
живем» 
В Лондон из Парижа 
прибывает Огастес 
Мельмотт, эсквайр, владелец 
огромного, по слухам, 
состояния. Он приобретает 
особняк на Гровенор-сквер 
и пытается купить поместье 
Пикеринг-Парк в Сассексе, 
становится председателем 
совета директоров крупной 
компании, сулящей 
вкладчикам сказочные 
прибыли, и баллотируется 
в парламент. Вокруг него 
вьются сонмы праздных 
аристократов, алчных 
нуворишей и хитроумных 
вдовушек, но насколько 
прочно основание 
его успеха?.. Роман 
неоднократно адаптировался 
для телевидения и радио; 
наиболее известен мини-
сериал Би-би-си 2001 года 
(на российском телевидении 
получивший название 
«Дороги, которые мы 
выбираем») в постановке 
Дэвида Йейтса. 

16+

Лаура МОРЕЛЛИ  
«Сумрачная дама» 
Италия, 1492 год. Красавица 
Чечилия Галлерани 
становится любовницей 
герцога Милана. Девушка 
должна бороться за свое 
место во дворце  
и противостоять тем, кто 
ждет ее скорого изгнания. 
Вскоре герцог поручает 
Леонардо да Винчи написать 
портрет юной Чечилии…
Германия, Вторая мировая 
война. Реставратор Эдит 
Беккер невольно отдает 
картину «Дама с горностаем» 
высокопоставленному 
немецкому чиновнику. 
Теперь ей предстоит сделать 
все возможное, чтобы 
вернуть полотно вместе 
со всеми украденными 
произведениями искусства, 
за хранение которых она 
отвечала…
Какая судьба ждет юную 
Чечилию при дворе герцога? 
И на что пойдет отчаянная 
Эдит, чтобы спасти «Даму  
с горностаем»?..

Ольга ПРИМАЧЕНКО  
«Всё закончится,  
а ты нет» 
В новой книге автор 
рассказывает о том, за 
что держаться, когда 
земля уходит из-под ног. 
Как себе помочь, если 
приходится прощаться  
с тем, что дорого сердцу, – 
будь то человек, дом или 
ускользающая красота. 
Как прожить жизненные 
перемены бережно  
к себе – и вновь обрести 
опоры. Несмотря ни на 
что, жизнь продолжается, 
и в ней по-прежнему есть 
место мечтам, надежде  
и вере в лучшее. Эта  
книга – остров со 
множеством маяков, 
которые светят во все 
стороны. И каждый 
корабль, попавший в свой 
личный шторм, увидит 
именно тот свет, который 
ему нужен.

Полно-

форматный 

интернет-
магазин

bookbars.ru

16+

16+

Династии начинаются  
С ЛЮБВИ К ПРОФЕССИИ 
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ГК «ТОЧИНВЕСТ»  
НА МЕЖДУНАРОДНЫХ ПЛОЩАДКАХ

| СОБЫТИЯ |

Предприятия, входящие в Группу компаний «ТОЧИНВЕСТ», являются ведущими экспонентами 
на главных выставках России, представляя новую продукцию для дорожной и энергетической 
отраслей.

На конференции с докладом «До-
рожное строительство в России: 
мосты и искусственные сооруже-

ния» выступил председатель Со-
вета директоров ГК «ТОЧИНВЕСТ» 
Александр Жукаев. В выступле-
нии он озвучил проблемы рекон-
струкции малых мостов и пред-
ставил оптимальные решения от 
компании «ТУБОРУС» в виде ис-
пользования при капитальном ре-
монте искусственных сооружений 
спиральновитых гофрированных 
труб Spirel. 
Тему поддержал содокладчик от 
АО «Северсталь», дополнив вы-
ступление эффективными разра-
ботками компании.

ГК «ТОЧИНВЕСТ» вошла в число 
крупных рязанских компаний-
производителей, которые пред-
ставили промышленный потен-

циал региона на стенде Рязан-
ской области в рамках Фору-
ма-выставки «Российский про-
мышленник». Во время офици-
ального обхода выставки стенд 
региона посетили президент 
РСПП Александр Шохин, первый 
заместитель министра промыш-
ленности и торговли РФ Васи-
лий Осьмаков, а также губер-
натор Санкт-Петербурга Алек-
сандр Беглов. Гостям были пре-
зентованы образцы продукции 
Группы компаний для дорожной 
и энергетической отрасли.

21 сентября
Международная конференция «Дорожное  
строительство в России», Санкт-Петербург

28—30 ноября
Международный форум «Российский  
промышленник», Санкт-Петербург 

ООО «ТОЧИНВЕСТ-ШЗМК» при-
няло участие в международном 
форуме «Электрические сети» 

в качестве экспонента выста-
вочной зоны. Во время обхода 
выставки стенд компании по-
сетили представители прави-
тельства Москвы, РАЭ Мин- 
энерго и Фонда «Сколково». 
В конкурсе перспективных раз-
работок для высоковольтных 
линий в номинации «Опоры 
ЛЭП» «ТОЧИНВЕСТ-ШЗМК» за-
нял 1-е место за создание сов-
ременного высокотехнологич-
ного производства металлокон-
струкций для нужд электросе-
тевого комплекса.

В международной выставке 
приняла участие компания «ТУ-
БОРУС». На своем стенде она 

презентовала новую разработ-
ку – локальные очистные соо-
ружения, применяемые как  
в промышленном гражданском 
строительстве, так и на авто-
дорогах. Продукция вызвала 
большой интерес среди гостей, 
так как не имеет аналогов на 
рынке металлоконструкций.
В рамках выставки были достиг-
нуты договоренности о сотрудни-
честве не только с российскими 
проектировщиками и застройщи-
ками, но и с партнерами из Ре-
спублики Беларусь.

5—8 сентября
Международный форум «Электрические сети», 
Москва

12—14 сентября
Международная выставка технологий и оборудова-
ния для водной отрасли «ЭкваТек», Москва
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ВЕДУЩИЕ ЭКСПОНЕНТЫ  
НА ГЛАВНЫХ ВЫСТАВКАХ
Продукция АО «Русская кожа» и фабрики Home Collection пользуется неизменным интересом  
и спросом у клиентов.   

В столице прошла третья ме-
ждународная выставка легкой 
промышленности Fashion Style 
Russia, где приняла участие ГК 
«Русская кожа». За четыре дня 
работы выставки стенд Рязан-

ского кожевенного завода посе-
тили более ста компаний – про-
изводители обувной и галанте-
рейной продукции, ателье, трей-
деры и другие представители 
модной индустрии.

С 20 по 24 ноября  
в ЦВК «ЭКСПОЦЕНТР» прошла 
34-я международная выставка 
«МЕБЕЛЬ 2023» – крупнейшая 
отраслевая выставка, которая 
ежегодно становится главным 
событием мебельного рынка  
в России и Восточной Европе.
Группа компаний «Русская кожа» 
представила два бренда:

UNISOF – мягкая мебель произ-
водства ООО «КожПромМебель»;
DIZZARO – натуральная кожа 
для производства мебели.
В процессе выставки компани-
ям удалось заключить новые 
договоры, укрепить отношения 
с текущими партнерами и по-
лучить высокую оценку своей 
продукции.

Сентябрь
Международная выставка легкой  
промышленности Fashion Style Russia, Москва

В середине июля Рязан-
ский кожевенный завод при-
нял участие в V конвенте ко-
жевников в Санкт-Петербурге, 
где представил свою коллек-
цию кож. Также в рамках ме-

роприятия с лекцией о произ-
водстве натуральной кожи пе-
ред гостями конвента высту-
пил ведущий инженер-техно-
лог «Русской кожи» Сергей 
Жильцов.

Июль
V Всероссийский конвент по кожевенному  
ремеслу, Санкт-Петербург

Ноябрь
Выставка «МЕБЕЛЬ 2023», ЦВК «ЭКСПОЦЕНТР»,  
Москва

В магазинах-шоу-румах «Рус-
ской кожи» в Санкт-Петер-
бурге и Москве прошли пре-
зентации новой коллекции 
кож. Гостям был представлен 
широкий ассортимент- 
ный ряд артикулов для про-

изводителей галантерейных 
изделий. Также специально 
для клиентов компании была 
подготовлена лекция по трен-
дам предстоящего сезона от 
ведущего международного 
трендового агентства.

Август
Презентации галантерейных кож в шоу-румах 
«Русская кожа», Санкт-Петербург и Москва
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ском»), 390000, г. Рязань, ул. Ленина, 21 (ТЦ «Атрон-Сити»), 390020, г. Рязань,  
Московское ш., 65-а (ТЦ «М5Молл»), 390028, г. Рязань,  ул. Прижелезнодорожная, 
52 (здание Кожзавода), 390011, г. Рязань,  Солотчинское ш., 11 (ТЦ «Круиз»)
Кафе «Счастье есть» (ООО «Биосфера»)
390011, г. Рязань, Солотчинское ш., 11 (ТЦ «Круиз»), тел. +7 (980) 560-71-61
Сеть ресторанов «Барская пивница» (ООО «Биопит-Сервис»)
390006, г. Рязань, ул. Есенина, 13 (Комплекс «Барс на Есенина»),  
тел. +7 (4912) 77-95-99, 390013, г. Рязань, Московское ш., 5-а (ТЦ «Барс на Москов-
ском»), тел. +7 (4912) 77-78-38, b-pivniza.ru
Ресторан «Иван Васильевич» (ООО «Биопит – Сервис») 
390006, г. Рязань, ул. Есенина, 13 (Комплекс «Барс на Есенина»),  
тел. +7 (4912) 77-96-99, iv-restoran.ru

 Группа компаний «Теплоприбор» (ООО «Теплоприбор», ООО «Теплоприбор 
Автоматика»)
390011, г. Рязань, Куйбышевское шоссе, 14-а, тел. +7 (4912) 77-94-49,  
факс +7 (4912) 77-94-49, доб. 50-10, teplopribor.ru

 ООО «Инвест-Лизинг»
390000, г. Рязань, ул. Павлова, 5, оф. 2.11, тел. +7 (4912) 77-95-90,  
rn@leasing-invest.ru, инвест-лизинг.рф

 ООО «Инвест-Агро»
391132, Рязанская обл., р-н Рыбновский, с. Костино, тел. +7 (49137) 37-2-90, pomdir1@bk.ru

 ООО «Подрядстрой»
390000, г. Рязань, ул. Павлова, 5, оф. 2.1, тел. +7 (4912)-516-114, sk@fpkinvest.ru, ski.fpkinvest.ru

 Управление недвижимостью (ООО «СистЭко»)
390013, г. Рязань, Московское ш., 5-а, тел. +7 (4912) 77-92-99, office@sisteco.ru, 
sisteco.ru

 ООО «Охранная фирма «Гризли»
390000, г. Рязань, ул. Зубковой, 5-а, оф. 5, тел. +7 (4912) 306-506

 НП «Спортивный клуб «Родной край»
390011, г. Рязань, ул. Трудовая, 3, тел. +7 (4912) 25-06-26, 27-56-69, rksport.ru

 ООО «Отчий край»
391052, Рязанская обл., Спасский р-н, с. Сумбулово, п/о Выползово, ДСОК  
«Озерный», тел/факс +7 (4912) 25-06-27, dsok-oz.ru

 ООО «Спортивно-стрелковый клуб «Викинг»
390028, г. Рязань, ул. Прижелезнодорожная, 52, тел. +7 (4912) 30-65-81,  
ipsc-ryazan@yandex.ru, ipsc-ryazan.ru

 Благотворительный фонд во имя святителя Василия Рязанского
390023, г. Рязань, ул. Горького, 14, тел/факс +7 (4912) 45-18-64, 62blagovest@mail.ru

 ООО ФПК «Инвест»
390000, г. Рязань, ул. Павлова, 5, тел. +7 (4912) 306-506, info@fpkinvest.ru, fpkinvest.ru

 Группа компаний «Русская кожа»
АО «Русская кожа»
390028, г. Рязань, ул. Прижелезнодорожная, 52, тел/факс +7 (4912) 30-65-80,  
leather.ru
ООО «КожПромМебель»
390028, г. Рязань, ул. Прижелезнодорожная, 52,
тел +7 (4912) 46-61-81, homecollection.com.ru
ООО «Сафьян»
390028, г. Рязань, ул. Прижелезнодорожная, 52, тел/факс +7 (4912) 30-65-69
ООО «Транспортные интерьерные системы»
390011, г. Рязань, Куйбышевское шоссе, 14-а, стр. 1, тел. +7 (4912) 30-65-80, доб. 2384, 
transport@leather.ru
ООО «Русская кожа Алтай»
659100 Алтайский край, г. Заринск, ул. Промышленная, 4/1
тел. +7 (3852) 20-30-70, rkaltai.ru
Union for leather, s. l. 
30814, Испания, пров. Мурсия, г. Лорка, 
тел. +34 968 470 976, факс. +34 968 470 890, info@unionforleather.es, leatherufl.com
Представительство завода Union for Leather в Португалии
4610-278, Португалия, г. Фелгейраш, Руа Бельмиро Феррейра, 291
BKS LEATHER co., ltd. – филиал в Китае
523946, КНР, пров. Гуандун, г. Дунгуань, пос. Хоуцзе, 1, промпарк Хуаньгань
Шоурум-магазин в Москве (ООО «ТД «Рязань Тэннери»)
115191, Москва, Холодильный переулок, д. 3, корп. 1, стр. 4, офис 4109 (1-й этаж)
«Товарищество Рябовской мануфактуры», тел. +7 (495) 116-17-50, rk-moscow@yandex.ru 
Шоурум-магазин в Санкт-Петербурге (ООО «ТД «Рязань Тэннери»)
196084, Санкт-Петербург, м. «Московские ворота», Ломаная улица, д. 11, лит. А, 
whatsapp/Telegram, тел. +7 (910) 612-48-48, rk-spb@leather.ru
Шоурум-магазин в Махачкале (АО «Русская кожа»)
367000, г. Махачкала, ул. Буйнакского, 63 (офис 1-2), тел. +7 (928) 064-10-01

 Группа компаний «ТОЧИНВЕСТ»
АО «ТОЧИНВЕСТ»
390028, г. Рязанская область, г. Рязань, ул. Прижелезнодорожная, 52, стр. 19,  
тел. +7 (4912) 30-01-02, факс +7 (4912) 30-09-45, office@tochinvest.ru, tochinvest.ru
ООО «ТОЧИНВЕСТ ЦИНК»
390028, г. Рязанская область, г. Рязань, ул. Прижелезнодорожная, 52, стр. 19,  
тел/факс +7 (4912) 30-01-03, sales@t-zinc.ru, t-zinc.ru
ООО «ТОЧИНВЕСТ-ШЗМК»
641870, Курганская область, г. Шадринск, Курганский тракт, 17, тел. +7 (35253) 3-09-40, 
3-09-50, info@shzmk.com, shzmk.com
ООО «ТУБОРУС»
390037, г. Рязанская область, г. Рязань, ул. Зубковой, 8-а, тел. +7 (4912) 30-09-43,  
info@tuborus.ru, tuborus.ru
ООО «ТОЧИНВЕСТ УСТАНОВКА»
390028, г. Рязанская область, г. Рязань, ул. Прижелезнодорожная, 52, стр. 19,  
тел. +7 (4912) 30-09-47, voronov@tochinvest.ru, tochinvest.ru
ООО «ТОЧИНВЕСТ-СТРОЙ»
390028, г. Рязанская область, г. Рязань, ул. Прижелезнодорожная, 52, стр. 19,  
тел. +7 (4912) 77-96-86, tis@tochinvest.ru,.tochinvest-stroy.ru
ООО «Металл-Инвест»
390011, г. Рязанская область, г. Рязань, Южный промузел, 6, стр. 3, тел. +7 (4912) 92-40-73, 
92-56-95, metall-invest2009@yandex.ru, metall-invest62.ru

 Группа компаний «Барс»
390013, г. Рязань, Московское ш., 5-а, лит. А, офис 1, тел. +7 (4912) 77-92-99, факс  
+7 (4912) 34-75-58, secretar@tdbars.ru
Продуктовый супермаркет «Барс» (ООО «Барс-Ритейл»)
390013, г. Рязань, Московское ш., 5-а, тел. +7 (4912) 77-93-15, smbars.ru
Сеть супермаркетов «Книжный Барс» (ООО «Торговый дом «Барс-1»)
390013, г. Рязань, Московское ш., 5-а (ТЦ «Барс на Московском»), 390038, г. Рязань, 
ул. Новоселов, 30-а (ТЦ «Алина»), тел. +7 (4912) 77-95-77, bookbars.ru, 390026, г. 
Рязань, ул. Гагарина, 164 (ТЦ «Полетаевский»), 390000, г. Рязань, ул. Соборная, 15-а  
(ТЦ «Малина»), 390039, г. Рязань, ул. Княжье Поле, 4.
Ломбард (ООО «Малахитовая шкатулка – ломбард»)
390013, г. Рязань, Московское ш., 5-а (ТЦ «Барс на Московском»),  
тел. +7 (4912) 77-94-77, zoloto.tdbars.ru
Сеть ресторанов «Сковорода» и кофейня «Кофе-Холл» (ООО «Сковорода»)
тел. +7 (4912) 77-92-22, 390013, г. Рязань, Московское ш., 5-а (ТЦ «Барс на Москов-
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Н. Г. Козицкая,          директор по персоналу ГК «ТОЧИНВЕСТ»
А. И. Коськина,         помощник президента по развитию социальных проектов ФПК «Инвест»
А. В. Лысенко,          специалист по маркетингу ГК «Родной край» 
И. П. Мелешникова, директор по персоналу ГК «Теплоприбор» 
Л. А. Новицкая,         начальник отдела маркетинга ГК «ТОЧИНВЕСТ»
О. В. Пронина,          начальник отдела развития и маркетинга ООО «КожПромМебель»
М. А. Савина,             начальник отдела персонала ООО «КожПромМебель»
Е. Г. Семенова,         менеджер по маркетингу и рекламе сети ресторанов «Сковорода»
А. Р. Соколова,            арт-директор ресторанного комплекса «Иван Васильевич» и «Барская пивница»
К. С. Сысолятина,        специалист по связям с общественностью ГК «ТОЧИНВЕСТ»
Г. А. Хохлова,               контент-менеджер сети супермаркетов «Книжный Барс»
Н. В. Шаналина,          директор по персоналу ГК «Русская кожа»
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